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GETAFE EXPRES SUMARIO 

• La Ministra de Asuntos Sociales inagura un centro de 
minusválidos que funcionaba hace dos meses 

En medios políticos de la localidad ha 
causado gran malestar que el centro 
de minusválidos del Sector 111, que 
comenzó a funcionar hace más de dos 
meses, fuera inagurado, la semana 
pasada por la Ministra de Asuntos 
Sociales, Matilde Fernández, la se
mana pasada, coincidiendo con la 
precampaña electoral. La revaloriza
ción del ejercicio de la política exige. 
que los.políticos en.el poder no utilicen 
las necesidades de los ciudadanos y 
muchos menos de los disminuidos 
para su campaña de marketing . El 
ciudadano debe rebelarse contra esa 
utilización inmoral de las necesidada
des más perentorias. (Editorial e in
formación en página 19) 

• Diez años en dar a luz un hospital 

GETAFE EXPRES ha querido recordar a sus lecotres 
que, antes de tener en marcha el Hospital Universitario 
de Getafe, los pacientes de la zona sur han tenido que 
vérselas y desearse las para tener una atención sanita
ria digna. Han tenido que venir unas elecciones munic
pales y autonómicas, dónde PP y PSOE se juegan el 
gobierno de Madrid, para que los ciudadanos del Área 
1 O puedan ser ciudadanos de primera en lo que a 
materia sanitaria se refiere. Este Hospital(no como los 
que se están montando en territorio Kurdo), si que es, 
verdaderamente, un hospital de "campaña". (Editorial 
e Información en página 11) 

• El PP critica el "electoralismo" 
de las 400.000 viviendas socialistt:is 

En el centro-derecha del municipio ha causado gran 
malestar la promesa electoral del PSOE prometiendo 
400.000 viviendas para la próxima legislatura de las 
cuales, según el candidato local del PP, Juan Tomás 
Esteo, "sólo se construirán 400 ó 1.000". Esteo con
templa, en su programa electoral, un ambicioso pro
yecto en el área social, que ha sorprendido en medios 
políticos de la localidad. 
(Editorial y entrevista en página 17) 

HOSPITAL UNIVERSITARIO DE GETAFE 

• Libre absolución 

Uno de los más famosos impulsores 
del movimiento cooperativista del mu
nicipio, Críspulo Nieto, fue absuelto, 
hace dos semanas, de la acusación de 
un posible delito de apropiación inde
bida de extratipos. Desde aquí nos 
alegramos de esta libre absolución sin 
entrar a valorar si la sentecia de la Au
diencia Provincial fue justa o injusta. 
La sentencia de la Audiencia afirma 
que "no se pueden juzgar los hechos 
por las apariencias". En este punto, 
GETAFE EXPRES da la razón a sus 
señorías, ya que, si en Getafe hubiera 
que castigar a todo aquél que aparen
tara estar delinquiendo en este tipo de 
asuntos, no habría institución peniten
ciaria capaz de albergar a numerosos 
gestores y promotores de viviendas. 
No hay que juzgar por las apariencias. 
Sólo la realidad es objeto de jucio. 
(lnfonnación en páginas centrales) 
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GETAFE EXPRES OPINION 5 

EDITORIAL 

Getafe: diez años en dar a luz un Hospital 

G -
ETAFE EXPRES quiere felicitar a los padres 
de Sonia Peréz por ser los primeros en dar 
a luz una niña en el nuevo hospital de 
Getafe. También queremos felicitar, since

ramente, al alcalde de Getafe, Pedro Castro, por haber 
con seg u Ido tener maternidad fu nclonando antes de las 
elecciones, hecho que le granjeará numerosas simpa
tías entre los ciudadanos del municipio y, por tanto, 
numerosos votos. ¡ Felicidades alcalde! El pueblo de 
Getafe no esperaba menos de usted en u nas elecciones 
tan complicadas dónde la zona surde Madrid es la llave 
maestra que puede Inclinar, hacia el PP o hacia el PSOE, 
el gobierno de la Comunidad. 
No obstante, conviene recordar que ,hasta la consecu
ción del Hospital, no todo ha sido un camino de rosas. 
Los ciudadanos del A rea 1 O han tenido que sufrir 
numerosas molestias, durante los tres años anteriores, 
teniendo que llevar a sus mujeres a dar a luz al Hospital 
de Cruz Roja. Pero claro, hace tres años no había 
elecciones municipales, no había que asegurar el 
sustento de los polítlcos, es decir, la política y los 
votos. 

¡A inaugurar! 

[Q 
os numerosos actos de Inauguración a los 
que nos está sometiendo el partido en el 
poder de nuestro municipio desprende, para 
cualquiera que tenga dos dedos de frente, un 
cierto "tufillo electoralista". La última lnagu-

raclón Inaudita fue la celebrada la semana pasada por 
la Ministra de Asuntos Sociales de un centro de minus
válidos en el Sector III de Getafe. Curiosamente, este 
centro llevaba funcionando dos meses y, sin embargo, 
es ahora, a menos de un mes de las elecciones, cuando 
se Inaugura. 
Menos mal que el ciudadano sabe mejor que nadie 
quién es quién en esta "mascarada". El vecino sabe lo 
que ha tenido que sufrir día a día para desplazarse a 
Madrid, para pasear por la calle principal del municipio, 
levantadamilveces, yportanto,sabrápagaratodos los 
grupos pollticos con lo que se merecen. GETAFE 
EXPRES sabe, también que, esta "lnaugurltls" se pro
ducirla también si fuera otro partido el que estuviera en 
el poder. Es hora de que algunos polítlcos se conven
zan de que hay que Inaugurar, día a día, la vida del 
municipio. No dejarlo todo para la hora de los votos.■ 

Buzón 
GETAFE, 5 de Abril de 1991 

Manifestar en unas pocas lineas, mi apoyo a iniciativas en Getafe del tipo que 
en estos d!as se viene exponiendo en el Hospitalillo de San José a modo de 
muestra de escultura, pintura y otras artes. 
Pero también manifestar aqu! mi fuerte rechazo a la poca información con 
la que se ha tratado el asunto a nivel participativo. En Getafe hay gente que 
no pertenecemos a ninguna asociación cultural ni a ninguna escuela en par-

¿Cuantos ancianos habrán muerto en estos diez 
años, camino del hospital de Reina Victoria, y cuán
tas vidas de personas de la zona sur se podrían haber 
salvado si no se tuvieran que haber desplazado a los 
hospitales de la capital?. Pero entonces, no había 
elecciones municipales y, por tanto, no había motivo 
ninguno para lnquletrase. La tripa estaba llena,no 
habla que asegurarse el sustento. 
Por ot~ parte, los accesos al Hospital siguen sin 
estar terminados. En un Intento de maquillar ante la 
opinión pública las actuales deficiencias del Hospi
tal, el alcalde puso como fecha límite, el uno de abril. 
Hemos pasado ~on creces la citada fecha y estamos 
sin accesos. Menos mal, que M1 Dolores, la madre de 
Sonia, no tuvo que ir de urgencias al hospital. Si no, 
la niña habría nacido en Leganés, dando la vuelta al 
municipio para llegar al Hospital. Para más INRI, ho 
hay autobuses que acerquen a los usuarios al hospi
tal. Todos los ciudadanos no disponemos de coches 
oficiales para lral centro sanitario. De todas maneras, 
felicidades alcalde, no lo ha hecho muy mal del 
todo.■ 

El centro-derecha y el Area Social 

n medios políticos del municipio, ha sor
prendido la actitud del PP local basándo, 
parte de su programa electoral, en una 
firme potenciación del a rea social. Nunca 

ha sido el fuerte del centro derecha preocuparse por 
el estado social que fomenta el principio de Igualdad. 
La bandera del PP siempre fue el estado liberal en el 
que se busca el mayor bien para la mayor cantidad de 
personas posibles. Este hecho sorprendente e in
creible es avaladado, por los miembros de está 
candidatura, a través del pasado sindicalista de Juan 
Tomás Esteo, candidato a la alcaldía del municipio. 
Aunque esto no parece crelble, en princípi'o, sin 
embargo el conocimiento diario de los problemas 
del mundo obrero que tuvo el diputado nacional y 
candiato a la alcaldía por el PP hace que existan 
ciertas expectativas sobre cómo se llevará, por parte 
de los populares, a la práctica este programa. En 
todo caso, debe ser el electorado quién compruebe 
si se le está dando "gato por liebre" o no. Por 
desgracia para el pluralismo, las derechas y las 
Izquierdas empiezan a estar muy confusas en todo el 
Mundo. El último caso, en este sentido, que se ha 
dado es la adhesión del PSOE las tesis del PP en el 
problema de la droga.■ 

ticular, pero que debido a nuestros estudios y propios intereses, tenemos 
cosas que ensenar que muy bien pod!an estar expuestas junto a las obras 
que hoy se ven. De haber hecho esto, se hubiera alentado aún más nuestra 
labor. 
Nada ha llegado a mis o!dos a cerca de ninguna convocatoria de presenta
ción de obras anterior a la exposición, por lo que creo que · serla muy 
conveniente que para el año que viene, se sepa con antelación que la gente 
de Getafe que trabaja en el Arte puede enseñar y ver expuestas sus obras 
en su propia localidad .■ 

Atentamente: MAYTE CANO 



6 EL FORO GETAFE EXPRES 

El "hemicirco" cambiará pronto sus actores 
• Raúl Castillo 

-"Antonio, Antonio. Como va la 
encuesta que estais haciendo 
los de Discriminación Ciudada
na. ¿Se creen los getafenses 
que lo de las obras es para 
adecentar el pueblo o han des
cubierto que es para engrosar 
las arcas de los manufacture
ros del ladrillo ahora que vienen 
las elecciones?". 
-"Tranquilo jefe, Tranquilo. Tu 
no te preocupes por eso que es 
cosa mía. No te fies de los que 
te dicen que te quiero mover del 
sillón. No hagas caso de los 
chantajistas de la prensa. Tu no 
te preocupes que entre las 
arcas municipales y lo que cai
ga del llovido del cielo, tendre
mos tu foto en todas las pare
des del municipio. Dos comidi
tas por ahí y todo arreglado" 
-"Si. Pero no os vayáis a comer 
a los restaurantes de siempre . 
Qué el pueblo no es tonto aun
que a veces lo pensemos. Des
de hoy mismo hastaelventiseis 
de mayo ireis descamisados y 
os pondréis el traje de obrero . 

-Pero Pedro. A mi ya no me 
vale .He engordado.Además, 
desde que soy sociata ¿Me has 
visto alguna vez vestido con 
algo que no sea un buen traje? 
-¡Dejaos de tonterías! Nada 
nada. Hasta el 26 de Mayo 
"toos descamisaos" como 
Pablo Iglesias. Ni se os ocurra 
ir a comer en los restaurantes 
de siempre . A partir de hoy y 
hasta los comicios comeremos 
en un burger y firmaremos 
autógrafos en las servilletas de 
los niños que encontremos. 

e ¡Ay que GISA me da! 

-Pepe. Pepe. Despierta ¡Hom
bre! Qué han venido a pregun
tarnos los de la prensa lo que 
hemos hechos con los quince 
millones. 
-Diles que estoy reunido. O 
mejor, diles que estoy creando 
una empresa mixta. ¡Qué pre
gunta, Madre de Dios! Pues 
qué vamos a hacer con los 
quince millones. Pagarnos el 
sueldo porque nos lo merece
mos. Han sido muchas las 
gestas que hemos tenido que 

I= 

1 

librar, Paco, para conseguir 
crear una empresa mixta. Ade
más, nos ha costado toda una 
mañana estar haciendo un plan 
de viabilidad para que nos die
ran los cinco millones que nos 
han servido para aportarlos 
como capital social de la em
presa mixta. 
-¡Pero eso no lo digas, Pepe! 
Qué luego nos van a preguntar 
que que hemos hecho con el 
resto del capital social y con la 
ampliación de capital de 48 
millones. 
-Pues nada. Les decimos que 
son para pagar los sueldos del 
noventa y uno. 
-No no, Pepe. Mejor les deci
mos que se han utilizado en 
realizar las gestiones pertinen
tes para poder racionalizar la 
productividad de cacumen 
electrolítico y ya es~á. 

AYUNTAMIENTO 
&s- GETAFE-0. P. l. 

-¡Jo, Paco, Qué bien hablas! 
Pero todavía nos faltan millo
nes. Pero no te preocupes. Eso 
le decimos que los hemos 
empleado en comprar terrenos 
para construir centros diver
sos. 
-Pero si la mayoría de los terre
nos nos los han cedido gratuita
mente el Consistorio. 
-Bueno. Pues cuéntales lo de 
las subvenciones para las 
empresas o lo de los 2.500 
puestos de trabajo. 
-Y de lo de los cuadros ... 
- ¡Bah! Qué es medio millón de 
pesetas .. . 
Con veinte duros al día, se 
puede dar de comer a un niño 
en el Tercer Mundo y salvar una 
vida. Con el bodrio municipal, lo 
único que podemos hacer es 
quedarnos sin empresas y sin 
polígonos. 

• ¡A la foto! 

El pasado 24 de abril, nacía la 
primera niña en el hospital de 
Getafe. Los alcaldes e INSA
LUD no quisieron perderse la 
foto y corrieron raudamente y 
avisaron a todos los medios de 
comunicación para que difun
dieran su amor a Sonia(que así 
se llamaba la recién nacida) y, 
como no, su amor al sillón de 
alcalde. Esta es la conversa
ción, captada por GETAFE 
EXPRES que mantenían dos 
alcaldes imaginarios en un 
hospital imaginario. 
-¡A ver! Dónde está el Pedro. 
¡Desde Luego! Siempre es el 
mismo. Siempre tarde y mal. 
Llamarle a ver si está en la 
peluquería. 

(Suena el teléfono) 

-Si. Es la peluquería "Los des
amparados de Ferraz". Que se 
ponga mi tocayo. 
- Dígame.Soy Pedro. 
-¿Se puede saber que haces 
todavía ahí? ¿Es qué no sabes 
que ha nacido Sonia? 
-Perdona es que estaba aquí 
con lo del Centro Comercial .. 

-Déjate de centros comerciales 
y vente paré;l. acá. Qué tengo a 
todos los periodistas esperan
do para hacernos la foto con la 
niña. 
-¡ Ah! Qué dificil es esto de ser 
alcalde de Parla. Cuando no 
sale lo de mi famila, sale lo de 
las farolas y cuando no los 
autobuses y ahora me nace 
una cria. Pero, tu cómo lo ha
ces para estar en todos los 
sitios. O tu eres muy listo o yo 
soy . .. 
-Deja de hablar y presentate 
aquí ipso facto . Si te portas 
bien, te llevaremos al Parque 
de Atracciones de Ferraz y te 
dejaremos que juegues a la 
ruleta rusa. 
-Si pero no me hagáis trampa, 
como la última vez, que me 
llenásteis todo el cargador de 
balas . .. 
Son como niños. 

• El PP duerme 

El PP local está preparando su 
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campaña electoral. Días y días 
reunidos en la sede de la calle 
Velasco para conseguir unos 
resultados aceptables. 
-Juan Tomás. ¿Qué te parece 
si operativizamos el control de 
los medios de comunicación y 
realizamos una operación de 
"tiburoneo" de empresas adya
centes a la perspectiva empre
sarial afín a las ideologías de
terminantes de nuestro entor
no social?. 
-Bien 
- ¿ Y si tratamos de legalizar las 
conductas desviadas y asumi
mos nuestro rol preponderate 
en el espacio político que le 
hemos mangado a Suaréz y 
asumimos la corresponsabili
dad del ejercicio de una oposi
ción noble y libre de handicaps 
circunstanciales? 
-Bien 
-Y si logramos que nuestros 
votantes, gu iandose por el teo-

EL FORO 

rema de Pitágoras, consigan 
introducir la papeleta por la 
hipotenusa al cuadrado que su 
implicación ideológica con el 
partido les permita. 
-Bien 
-¿ Y si averiguamos el sexo de 
los ángeles? 
-Bien 

(De repente, un viejo afiliado se 
levanta y dice) 

-¿ Y campaña? 
(se vuelven todos y le miran) 
-Si campaña. Qué cuando 
vamos a hacer campaña. 
¿Cuándo vamos a salir de la 
sede y vamos a empezar a 
recorernos los barrios y a asis
tir a la s inaguraciones impor
tantes a salir en los periódicos 
y, en definitiva, darnos a cono
cer a la opinión pública.? 

Y la próxima semana más.■ 

EL T ERMOMETRO 

.A. Suben 

El Getafe C.F. -B. y su magnífica racha de resultados: 
el equipo filial del Getafe C.F. que ha conseguido unos 
resultados óptimos. Los muchachos de Antonio Cor
tés eran ya, a falta de cinco jornadas, virtual ganado
res del grupo VII de la Tercera Regional. 

Juan Tomás Esteo, 
candidato del PP a 
la alcaldía: por sen
tar las bases, en su 
programa electoral, 
de lo que constituye 
un amplio y ambi
cioso proyecto en el 
Área Social, hacien
do hincapié en la 
droga. Su pasada 
militancia en el sin
dicalismo ha contri
buido a hacer más 
facil esta tarea. 

,.. Bajan 

Los Servicios de Mantenimiento del Ayuntamiento. 
Por ser incapaces de preocuparse en pedir, de manera 
reiterada a Telefónica, un teléfono para la estación de 
Getafe-Centro. Estando cerca las elecciones munici
pales no se puede dejar escapar una ocasión tan 
estupenda de asegurarse 10.000 votos, que es el 
número exacto de viajeros que frecuentan esa esta
ción cada día. 
Sus ilustrísmas pueden consultar, por si no saben, los 
servicios de comunicaciones que tiene la estación de 
Atocha en Madrid. En dicha estación existe, antes de 
entrar en cada apeadero, un teléfono público. Por si 
no fuere suficiente, hay un locutorio con veinte líneas 
dónde se puede llamar tranquilamente. No pedimos 
tanto ya que, como dijo el concejal socialista, Vitoria
no Gómez, a los vecinos de Perales "¡Hombre! No 
pretendals ser ciudadanos de primera de repente". 
Nos conformamos con que nos pongan un teléfono.■ 

7 



8 BARRIO A BARRIO GETAFE EXPRES 

1-111 
Construcción de 
un conservatorio 

de música 

§ 1 Sector III contará 
en breve con un 
conservatorio de 

mus1ca profesional junto 
con dos anfiteatros, uno al 
aire libre y otro cubierto, 
todo ello todavía en fase de 
construcción. Será el único 
conservatorio de este tipo 
que va haber en la zona 

1 

sur, desde Móstoles a 
Valdemoro, con un pre
supuesto de 360 millones 
de pesetas. También se 
encuentra en la fase ter
minal de su construcción 
un centro cívico que va a 
dar respuesta a los ciu
dadanos de este barrio.■ 

Exposición 
monográfica de 

boxer 

§ 1 club nacional de 
perros de raza bo
xer organizó el pa

sado 21 de abril en la plaza 
de Extremadura, la XI 
Exposición Monográfica 
Nacional de Boxer con 
más de 150 participantes 
procedentes de Alemania, 
Francia, Portugal e Italia. 

Getafe se convirtió así en 
la primera ciudad de la 
zona sur de Madrid que 
alberga un campeonato 
de estas características, 
en el que ha colaborado 
también en su organiza
ción la Asociación Sur 
Amigos del Perro 
(ASAP).■ 

11¡111,1,111 1 

Jornadas de puertas 
abiertas en la Universidad 

Carlos 111 
a Universidad Carlos 
111 en colaboración 
con el Ayuntamiento 

de Getafe organizó unas 
jornadas de puertas 
abiertas en el recinto uni
versitario cuyo objetivo 
principal fue que los veci
nos tuvieran oprtunidad 
de visitar el centro. La 
banda municipal dirigida 

por Francisco Aguado 
ofreció piezas de compo
sitores españoles. El al
calde de getafe manifestó 
que la Universidad se 
encontrará plenamente 
integrada en el municipio 
cuando sea ampliada y se 
elimine la valla que la ro
dea desapareciendo los 
guardias jurados.■ 

-1111 
Redada en bares 

del barrio 
gentes de la policía 
nacional llevaron a 
cabo el pasado 18 
una amplia redada 

en busca de droga en los 
bares Faisán y Olivo lo que 
provocó la indignación de 
los clientes que fueron re-

gistrados a conciencia.El 
alcalde.Pedro Castro, ha 
lamentado que este tipo 
de actuaciones cause 
molestias a los ciudada
nos pero las considera 
necesarias para erradicar 
la droga de Getafe.■ 

1111111 
Quinto aniversario 

de las Escuelas Taller 
1 antiguo edifico de la 
fábrica de harina ha 
sido escenario de 

una muestra retrospectiva 
para conmemorar el quinto 
aniversario de las Escuelas 
Taller y Casas de Oficio. La 
exposición recogió median
te diverso material audiovi
sual, maquetas y carteles, la 
actividad desarrollada por la 
Escuela Taller durante sus 
cinco años de existencia. Se 

ofreció una amplia visión 
de las obras realizadas 
como la recuperación de 
las Lagunas de Perales, el 
Hospitalillo de San José y 
el jardín de Los Escola
pios. La proyección de un 
video documental comple
mentó la muestra que se 
cerró con un apartado 
dedicado a las actividades 
extraacadémicas .■ 

Las casetas de las fiestas 
cambiarán de ubicación 

[Q as casetas de las 
peñas, entidades de
portivas y vecinales 

estarán ubicadas este año, 
durante las fiestas del muni
cipio, en la calle de la Man
zana, debido a que donde se 
ponían en años anteriores 
se están cosntruyendo dos 
centros de salud que darán 
respuesta a los vecinos de 
San Isidro y Centro. Uno de 

ellos será definitivo aun
que el otro tiene caracter 
provisional. Por otra parte 
ya están perfilados algu
nos de los grupos que to
carán en las fiestas del 
municipio. En cuanto a la 
juventud se refiere serán 
Modestia Aparte, Celtas 
Cortos, Barricada y 
Tennesse.■ 
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Información sobre 
aparcamientos 

1 Ayuntamiento de Getafe ha editado una hoja 
informativa donde se refleja la situación de los 
33 nuevos aparcamientos que se están cons

truyendo en el municipio. Se pretende de esta forma, 
según el Alcalde, evitar que los "listillos" o aquellos 
que estén siempre bien informados tengan preferen
cia en la adjudicación de las plazas.■ 

Convenio con la 
CAM para construir 

, viviendas 

1 Alcalde de Getafe estuvo el pasado 19 de 
abril en Fu.en labrada, junto con el alcalde de 
esta localidad y los de Leganes y Alcorcón, 

para firmar un convenio con el consejero de Política 
Territorial de la Comunidad de Madrid, Eduardo 
Mangada, que posibilite la construcción de 3.200 
viviendas en la zona norte de Getafe. Este acuerdo 
se había tomado el 15 de marzo pasado con la 
aprobación de la Estrategia Territorial para la zona 
Sur y únicamente faltaba rubricarlo.■ 

Jornadas de Integración 
para estudiantes 

esde el pasado 15 de abril se vienen desarro
llando las 111 Jornadas de Integración dirigidas 
a estudiantes de FP, BUP y COU. Esta convo

catoria está organizada por la Universidad Politécni
ca de Madrid, el ayuntamiento de Getafe y la colabo
ración de las Universidades Complutense y Carlos 111: 
El objetico es potenciar la falta de información que 
tienen los jóvenes estudiantes al terminar sus res
pectiyos ciclos. Las especialidades analizadas fue
ron Ingeniería, Económicas, Telecomunicaciones, 
Derecho, Medicina y ATS.■ 
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Tnurif ar en tu país. 

Conseguir la aprobación y el 
respeto unánime de crítica 
y público. 

Llegar hasta las mejores mesas 
y estar en boca de todos. 
E-s, en fin, estar de Moda. 

Viña Berceo. El Rioja de Moda. 
De Moda en España. 

CONCESIONARIO-ZONA SUR 

Sl1ni,,-~!r1· lt1t1t . r l.., ■~ 
C/, NOBEL, 7 • Poi. Ind . San Marcos 

Teléf.: 682 97 11 • GETAFE 



GET AFE EXPRES LOCAL 11 

Los padres residen en Parla aunque son naturales de Getafe 

¡ Getafe, te ha nacido un bebé, 
después de diez años! 

El pasado 24 de abril se produjo en 
el hospital de Getafe el nacimiento 
de la primera nina, tres dias des
pues de que se abrieran las urgen
cias materno infantiles. Sonia Pérez 
Gómez que asf se llamará la recien 
nacida, pesó tres kilos cien gramos. 
Sus padres residen en Parla aunque 
son naturales de Getafe, pero tuvie
ron que buscar el piso allf ante el 
alto precio que según ellos, tienen 
los pisos en Getafe. 

e R.CJ A.C. Sonia Perez, primera niña nacida en el Hospital, en brazos de su madre. 

[Q os padres de la recién nacida, 
Felipe Peréz y Mª Dolores Gó
mez, llegaron al centro a las 
nueve y cuarto de la noche. "lba

mos a entrar por la puerta de urgencias
dice el padre-, pero después decidimos 
acercarnos tranquilamente ya que la 
cosa Iba bien". Felipe y M1 Dolores pensa
ron, en principio, acecarse al Hospital Doce 
de Octubre, pero "como no íbamos con 
prisas pensamos en Ir al Hospital de 
Getafe ya que nos hablan dicho que aqu f 
ya había nacido gente", comenta Felipe. 
"Yo no sabía que iba a ser la primera en 
dar a luz aquí", añadió la madre. 
Durante el parto, el padre no estuvo pre

sente ya que el nacimento se produjo 
rápidamente. 
La atención a la madre durante el parto fue, 
según los padres, "correcta". El médico 
encargado de llevar la operación a cabo se 
considero bastante satisfecho y comentó 
que"No hemos tenido ningún problema. 
La muj_er vino con la dilatación bien 
hecha. ~osotros le hicimos la dilatación 
completa y, en seguida, pasamos al 

paritorio. Hubo que ayudarla un poco 
por dificultades que hubo cuando fue a 
salir la cabeza de la niña". 

Hubo despiste 

Los médicos indican que los equipos utili
zados durante el parto no eran nuevos y ya 
habían sido utilizados antes. "No obstan-

®"Yo no sabía que iba a ser 
la primera que iba a dar a luz 

aquí", dijo la madre, 
M11 Dolores 

0 "Nos fuimos a vivir 
a Parla porque los pisos en 

Getafe están muy caros" 

te, hubo algo de despiste ya que no 
conocemos todavía bien el edificio, 
pero todo salló bien", dijo el jefe del 
equipo de urgencias que, además añadió 
que" hemos tratado a esta niña igual que 
a todos los que nazcan posteriormente. 
Lo único que esta es la primera y siem
pre crea expectación" 

La familia Pérez vive en Parla. Felipe se 
dedica a trabajar en construcción, mientras 
que Mil Dolores es ama de casa. Ambos 
' residían en Getafe, pero al contraer matri
monio decidieron irse a Parla. Preguntado 
el padre por GET AFE-EXPRES acerca de 
este cambio de residencia, este respondió 
que"Nos fuimos a vivir a Parla porque 
los pisos en Getafe están muy caros. En 
Parla también lo están, pero algo me
nos". Felipe Pérez se ha mostrado sor
prendido por "todo el lio que se ha 
montado".Además, el padre de la niña ha 
indicado que"he pedido a los alcaldes 
que hagan más hospitales y más 
escuelas". ■ 
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Juan Abilio Romero,candidato del PRIM a la alcaldía 

"Hay que llevar un riguro.so 
control del gasto público" 

El Partido Regionalista Indepen
diente de Madrid se presenta en 
Getafe con Juan Abilio Romero 
como cabeza de lista para las elec
ciones municipales y sin una ideo
logía específica dentro del espectro 
político. El PRIM ha renunciado a 
actuar a nivel nacional para centrar
se en la Comunidad de Madrid y sus 
municipios. 

eG.E. 

1 PRIM propugna, según Romero, 
"una independencia, sin una 
ideología definida, en lo que en

mos de izquierda, derecha y cen
tro". Por otra.parte este partido renuncia 
a una actuación a nivel nacional para de 
esta forma conseguir alcanzar las necesi
dades y aspiraciones de las personas que 
componen los pueblos de la Comunidad 
Autónoma. 
El candidato a la alcaldía por el PRIM ,si 
saliera elegido para la próxima legislatura 
propondría: "un riguroso control del 
gasto público estableciendo un orden 
de prlo~idades bien claro y bien defini
do en la asignación y distribución de 
recursos para satisfacer de esta forma 
las necesidades objetivas que deman
da un pueblo como es Getafe". 

Títulos faltos de contenido 

Por otra parte Juan Abilio Romero piensa 
que Getafe tiene una serie de títulos como 
"Capital de la cultura", "Capital de la Indus
tria" que están faltos de contenido . El 
candidato del PRIM afirma que su partido 
político "llenaría de contenidos todos 
esos títulos que tiene Getafe, tenemos 

MESON 
DE 

JEROMIN 

BOMBI 
EL SITIO IDEAL 

TENEMOS CANAL + 
Felipe Estevez, 4 GETAFE 

El candidato del PRIM promete con
trolar el gasto pµbllco. 

que tender a que Getafe sea la capi
tal de toda esa serle de cosas". 
Además Abilio Romero piensa que la 
gestión del actual Ayuntamiento no ha 
sido . la adecuada en los polígonos 
"Hay un polígono de los Angeles 
con tradición de gran número de 
años que sufre un gran deterioro, 
yel polígono de San Marcos por su 
parte no ha resultado ser el proyec
to ambicioso que se pretendía. 

URBANO, NACIONAL 
. · E INTERNACIONAL 

© 683 83 38 ·\=---
Plaza de las Cuestas 28901 GETAFE 

El CDS todavía no ha 
perfilado su programa 

electoral 

' La presidenta del CDS, Mercedes 
Alcalá, apunta que el programa del 
CDS" todavía no está perfilado, 

queremos tomarnos nuestro tiempo 
porque nuestro objetivo es llegar lo 
más directamente posible al ciudada
no ". Por otra parte Mercedes Alcalá 
opina que" un programa electoral tie
ne que hacerse de la manera más 
atractiva posible, y en ese sentido 
está actuando el CDS". Además la pre
sidenta del CDS opina que " es mejor 
desglosar por facetas un programa 
electoral, porque sino se puede llegar 
a bloquear con demasiados concep
tos al ciudadano". De todas maneras 
Mercedes Alcalá piensa que lo importan
te no es la propaganda electoral sino "el 
trabajo que día a día hace cada una de 
las opciones políticas".■ 

IU: "una campaña 
electoral basada en el 

contacto con la gente". 

E 
I portavoz de IU, Adolfo Gilaberte, 
candidato a la alcaldía, de Getafe 
piensa llevar a cabo una campaña 

electoral fundamentada en "el contac
to con la gente, queremos hablar con 
el ciudadano y preguntarle cuales 
son sus problemas". IU basa su 
campaña electoral en actos de caracter 
sectorial que abarcan todos los ámbitos 
de la vida del municipio, pero Gilaberte 
no quiere" agobiar de actos políticos 
alvecinodeGetafeen una temporada 
tan próxima a las fiestas de nuestro 
pueblo". Aún así hay preparados dis
tintos actos en barrios como Perales del 
Río, El Bercial y Sector 111. ■ 
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GISA gastó med.io millón en cuadros 
• La empresa municipal GISA, que perdió más de quince millones en su actividad de 1990, invirtió más de 

medio millon en cuadros, según documentación a la que ha tenido acceso GETAFE EXPRES. Además, este se
manario tuvo acceso al balance de gestión de la empresa pública tao cuestionada. GISA reconoce en su 

balance de gestión que el único proyecto concretado, aunque hay varios en curso, es la empresa mixta con 
ESABE. También incluye ente sus logros las subvenciones conseguidas para empresas. 

Despacho del gerente 
Debe Ejercicio 90 Ejercicio 89 2 cuadros 169.000 pesetas 

(6 meses) 

Recepción 
A) Gastos 3 cuadros 136.000 pesetas 

Coordinador de formación 1. Consumos de explotación 666.139 237.046 

1 cuadro 47.000 pesetas 
2. Gastos de personal 39.137.689 16.611.722 

Coordinador de delegación a) Sueldos, salarios y 

1 cuadro 57.000 pesetas asimilados 31.911.319 13.161.952 

Secretaria del Consejero Delegado b) Cargas sociales 7.226.370 3.449.770 

1 cuadro 42.000 pesetas 
3. Dotaciones para am9rtizaclones 

Despacho del Consejero Delegado de Inmovilizado 1.275.675 521.092 

2 cuadros 114.000 pesetas 
4. Otros gastos 

Total en cuadros de explotación 1.695.955 869.224 

565.000 pesetas 
li. Resultados financieros 
Positivos 2.112.502 525.482 

10. Pérdidas procedentes del 
Inmovilizado materia! 29.330 00.000.000 

Balance de GISA IV. Resultados extraordinarios 
Positivos 00.000.000 1.386.000 

Activo 
15. Otros Impuestos 8.259 3.858 

Ejercicio 90 Ejercicio 89 

Inmovilizado 
Haber Ejercicio 90 Ejercicio 89 

Gastos de establecimiento 1.082.009 00.000.000 
Inmovilizaciones Inmateriales 9.729.442 00.000.000 Ingresos de explotación: 24.777.707 00.000.000 
Inmovilizaciones materiales 14.022.650 14.469.695 

a) Importe neto de la 
Total 24.834.101 14.469.695 cifra de negocios 1.994.400 00.000.000 

b) Otros ingresos de 
Activo Circulante explotación 22.783.307 00.000.000 

Accionista (Ayuntamiento 48.000.000 00.000.000 l. Pérdidas de explotación 

Existencias 3.296.508 639.048 (A1+A2+A3+A5-B1) 17.997.751 18.239.084 

Deudores 12.928.704 1.937.251 
Tesorería 16.642.252 36.657.091 2. Ingresos financieros: 
Ajustes por perlodificaclón '63.805 108.240 e) Otros Ingresos 

financieros 2.112.502 525.482 
Total 60.985.269 39.341.630 

111. Pérdidas de las actividades 

Total General 85.819.370 53.811.325 ordinarias (B1-AII) 15.885.249 17.713.602 

7. Ingresos extraordinarios 00.000.000 1.386.000 

Pasivo Ejercicio 90 Ejercicio 89 
IV. Resultados extraordinarios 

Capital suscrito 113.000.000 65.000.000 negativos (A10) 29.~30 o 
Ejercicios anteriores -16.331.460 
Pérdidas y Ganancias -15.992.838 16.331.460 V. Pérdidas antes de Impuestos 

Provisiones para riesgos 13.500 (B111 +BIV) 15.914.579 16.327.602 

Acreedores 15.060.168 5.142.785 
VI. Resultado del ejercicio 

Total 185.819.370 53.811.325 (pérdidas) (BV+ A15) 15.922.838 16.331.460 
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Esteo: '}las cuatrocientas mil viviendas 
del PSOE se quedarán en 400 ó 1.000" 

• Juan Tomás Esteo, diputado 
nacional del PP, se presentará 
como candidato a la alcaldía de 
Getafe. En una entrevista concedida 
a GETAFE EXPRES, Esteo manifes
tó .que la promesa electoral del 
PSOE acerca de las viviendas se 
quedará en la trastienda electoral. 
Además, Esteo indicó que se man
tendrá un riguroso control del gasto 
público. A juicio de Esteo, "paga
mos demasiados impuestos". 

e G.E. 

Juan Tomás Esteo, diputado nacional del 
PP y miembro de la ejecutiva nacional, 
decidió presentarse a la alcaldía de Getafe. 
El PP comienza así un nuevo reto para el 
centro derecha de integrarse en la realidad 
de la zona sur de Madrid. Según los popu
lares, " con la designación de Esteo como 
candidato de uno de los municipios más 
importantes de la zona sur se pretende 
potenciar el acercamiento a los problemas 
sociales de esta zona de la región". 

¿Qué puede aportar la experiencia de un 
diputado nacional al pueblo de Getafe? 
Aunque la política nacional es muy diferen
te a la que se desarrolla en los municipios 
pero lo que si es cierto es que el grupo 
parlamentario marca las pautas a seguir. 
En este sentido, mi experiencia en el grupo 
de los diputados marca una linea directa 
entre los problemas y los planteamientos 
nacionales. 

¿Consideraba demagogia la oferta elec
toral del PSOE de 400.000 viviendas? 
¿Cuál es su plan de viviendas para 
Getafe? 
La oferta no pasa de ser una oferta electo
ral y al PP nos gustarla saber en que queda 

N 

"No se va consentir por 
nuestra parte el despilfarro 

público al que se ha llegado 
en algunos municipios" 

"El PP siempre estuvo en lo 
correcto en el tema de la 

droga y los socialistas nos 
han dado 1~ razón" 

luego. Cada vez que el partido socialista 
recuerda los ochocientos mil puestos de 
trabajo. Espero que el número que prome
ten de viviendas no se quede en cuatro
cientas ó mil viviendas. 
El PP no va a entrar en la guerra de cifras 
a la que nos acostumbra el PSOE en estas 
fechas. Realmente, nuestra propuesta se 
centra en conseguir tramitaciones más 
eficaces y más ágiles para evitar que el 
precio final de la vivienda se dispare. 
Pensamos que el problema básico no está 
en la adquisición del terreno en si, ni en la 
construcción, sino en el proceso adminis
trativo que retarda demasiado la entrega 
de llaves. No se puede permitir que se 
eternicen las licencias que únicamnete 
conlleva una retención especulativa del 
suelo. Para los ciudadanos. Insistimos 
cuidadosamente el derecho a la vivienda 
digna. 

¿Cuáles son las novedades que puede 
aportar un ex-sindicalista al tema del 
Área Social? 
El sindicalismo ha sido vilipendiado en los 
últimos años. Se asocia sindicalismo a 
rebeldía cuando en realidad es una forma 
de asociacionismo más. En este aspecto, 
mi experiencia en este campo ha hecho 
que me de cuenta de lo eficaces que son 
los gremios y las asociaciones en general 

30 ANOS AL SERVICIO DE USTED'AVALAN · 
NUESTRA CALIDAD Y SERIEDAD 

FACILIDADES HASTA 36 MESES, · VISITE/NOS 

. MUEBLES 

y por tanto potenciaré este tipo de activida
des como única manera de vertebrar una 
sociedad que, todavía, está 
desarticulada.Por otra parte, me gustarla 
tener un contacto directo con los ciudada
nos de Getafe, que ellos pudieran contarme 
sus problemas. No es de recibo pasarse una 
legislatura entre papeles e informes de 
despacho. Esto no es necesario site rodeas 
de un buen equipo de gente. El PP fomen
tará el area social, que es el que sufre los 
problemas diarios y en el que me intregré 
para llevar a cabo mi tarea. 

¿Qué opina de que los socialistas se 
hayan unidos a las tesis del PP acerca de 
la penalización del consumo de drogas? 
El PP siempre mantuvo una linea correcta y 
el tiempo y los socialistas nos han dado la 
razón. Y aunque rectificar es de sabios, las 
secuelas derivadas del error cometido paor 
los socialistas serán muy difíciles de atajar. 
Si en más de un tema nos hicieran caso los 
socialistas, no tendríamos que andar arre
glando los problemas sobre la marcha. 

¿ Se va a cuidar el gasto público? 
¿Considera qué se ha despilfarrado el 
dinero? 
El PP insistirá en una observación constan
te del gasto público, limitándola a partidas 
que realmente presten de servicios a los 
ciudadanos junto a una congelación de los 
impuestos. En los cálculos realizados en 
este area, hemos llegado a la conclusión de 
que pagamos demasiados impuestos con 
exhaustiva información de porqué se paga 
impuestos y que se va a recibir a cambio.No 
es un punto electoralista, realmente se 
puede conseguir una gestión mejor del 
dinero público con un reparto más propor
cional de las partidas presupuestarias 
manteniendo el nivel de ingresos por tribu
tación directa del Ayuntamiento. Lo que no 
se va a consentir es el despilfarro público al 
que se ha llegado en algunos municipios.■ 

Vil/averde, 33 
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GETAFE 

• KARATE 

• GIMNASIA DE MANTENIMIENTO 

• FISICO-CULTURISMO 

Y a partir del mes de marzo 

Pasión, 28 Avda. Juan de la Cierva, 33 GIMNASIA RITMICA GYM JAZZ 

Teléf.: 695 45 73 GETAFE Teléf.: 695 78 25 0 f E R T A : Mes de Mllll 00 C8br8DIOS Matrlcula en esta !IS BliYldais 



CAFETERIA 

¡buen ambiente/ 

e/Madrid, 9 

/BUSCA 
St:GUHIDAU 

PONGASE EN MANOS 
DE PROFESIONALES 
* Sistemas de Seguridad. 
* Sistemas contra incendios 
* Mantenimiento de Sistemas y reparación 
* Sistemas de control de accesos 
* Cajas fuertes 
* Instalación de puertas acorazadas 

GESER -SISTEMAS DE SEGURIDAD-
c1 Magdalena, 28, 22 Centro - Tel. (91) 696 12 44 - 28901 GET AFE (Madrid) 

C/ Gran Capitán, 23 - Tel. (926) 42 62 37 PUERTOLLANO (Ciudad Real) 



GETAFE EXPRES LOCAL 19 

Al acto asistió la ministra de Asuntos Sociales 

Inauguran u1;1 centro para, minúsyálidos, 
que se terminó ·hace dos meses 

• Coincidiendo con la precampa
ña electoral, el alcalde, Pedro 
Castro, inauguró un _centro para 
disminuidos psíquicos en el Sec
tor 111, donde asistió además del 
alcalde de Getafe, Pedro Castro, 
la ministra de Asuntos Sociales, 
Matilde Fernández. La obra se 
terminó a finales del mes de ene
ro, dentro del plazo que se preveía 
en el proyecto inicial aunque a 
falta de la electricidad, agua y ca-
lefacción. 

• Alejandro Castellano 

1 centro para minus
válidos psíquicos 
del Sector 111 _cuen
ta con un equipo de 
134 profesionales, 

ocupa una extensión de 5.800 
metros cuadrados con una 
capacidad para 140 disminui
dos mentales, de los que 20 
serán mediopensionistas. En
tre sus instalaciones cuenta 
con salas de estar para la con-

vivencia de sus pacientes, seis 
salas de rehabilitación y fisiote
rapia, peluquería y zonas ajar
dinadas, además de espacio 
para talleres. 
Entre los objetivos del centro se 
encuentra dar a estos enfer
mos, alojamiento apoyo y aten- . 
ción consiguiendo que puedan 
desenvolverse por ellos mis
mos en la vida cotidiana. Para 
lograrlo el Instituto de Servicios 
Sociales (INSERSO) ha prepa
radado una serie de programas 
en los que se incluyen atención 

integral personalizada, habili
tación personal y social, aten
ción médica, pretalleres y servi-
cio de residencia. · 

• Centro lujoso 

La ministra de Asuntos Socia
les, Matilde Fernández, mani
festó que hay gente que le 
pregunta el por qué se hacen 
este tipo de centros tan lujosos, 
en lugar de aprovechar ese 
dinero para crear más. "Pero 
yo pienso que si queremos 

conseguir un estado de bie
nestar adecuado hay que ha
cer centros de este tipo con 
unas instalaciones dignas. 
Hoy en día tenenios 35 centros 
en toda España cuando en el 
año 1982 sólo había cinco". 
Las personas que accedan a 
este centro deben tener una 
edad comprendida entre los 6 y 
60 años. Así mismo, se necesita 
tener la calificación legal de 
minusvalía, y no padecer enfer
medad infectocontagiosa, ni 
trastornos mentales graves que 
puedan· alterar la normal convi
vencia del mismo. Para su admi
sión es necesario cumplimentar 
la solicitud de ingreso, que · 
acompañada de un informe 
médico, psicológico y social 
pasará una junta de valoración, 
en la que se le aplicará un bare
mo y como resultado se le asig
nará una puntuación , que deter
minará el lugar en la lista de 
admisión .■ 

Cesan a la directora de un centro de acogida infantil 

• La directora de centro de Acogida Infantil, Fldela Romero, fue 
destituida de su cargo porque según el concejal de Personal, Francisco 
Diaz, no se adaptaba al mismo. Este centro tiene como objetivo hacerse 
cargo de forma temporal de los nil'ios con problemas familiares en sus 
casas. 

egún Francisco Ofaz, si "cualquier puesto de trabajo en 
el que una persona no se adapta a él es dificil 
mantenerlo, pues una directora todavía con más 
motivo. Además por lo que me han contado los 

responsables del Servicio hay un cierto reconocimiento por 
parte de esta persona". 

El centro de Acogida Infantil recoge a los niños con problemas 
familiares pero de una forma temporal. Su actual directora, Isabel 
Martínez, explica que "tiene una función de corta duración ya 
que se preve que esos problemas fami/iares que tienen se van 
a solucionaren un espacio corto de tiempo, con lo cual no se 
les da una alternativa familiar de otro tipo".Actualmente, el 
centro cuenta con ocho niños aunque se preve un nuevo ingreso 
de forma inmediata. 
Isabel Martínez desconoce que tipo de problemas tuvo la anterior 
directora, "a mi me han pedido que ejerza las funciones pero no 
me han dicho más". Para acceder a este cargo es necesario 
hacer un examen al que se llega con presentar una titulación 
media .■ 

Materiales de CQn·slrucción CORTES 
AZULEJOS· - PAVIMENTOS 

EL GRES más BARATO 

EXPOSICION Y VENTA: 
Reina Victoria, 18 Macarena, 21 
Teléf. 698 23 80 • PARLA (Madrid) - Teléf. 699 50 50 
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A pesar. de ser absuelto, Críspulo Nie· 

Sentencia nR 175 
Audencia provincial 
ltmos. Sres. Sección 11 

D. José Manuel Maza Martín 
D1 Lourdes Sanz calvo. 
D. Félix Almazán Lafuente 

contra BAMI y la,,.Junta de Co11 

• "Ahora, voy a por ellos", dice , 

• Despúes de ser acusado de un delito oe apropiación indebida hace ya más de d 
absolución al inculpado, Críspulo 'Nieto por entender que"se ofrece confuso" el ese 
quer~lla por pFe.sunta maquinación contr.~AMI y la Junta de Compensación del S1 

en Madrid, a trece de abril de mil novecientos noventa y uno 

Vista en juicio oral y público ante la sección 1 il de 
esta Audiencia Provincial la causa procedente 
del Juzgado de Instrucción nR 1 de Getafe, segui
da de oficio por supuesto delito de apropiación 
indebida, contra Críspulo Nieto Cicuendez, de 
50 años de edad, hijo de Crfspulo y de Teodora, 
natural y vecino de Getafe, e/Madrid 107-3°, de 
estado casado, de profesión industrial, sin ante
cedantes penales, de ignorada conducta, sol
vente y en libertad provisional por esta causa, 
habiendo sido parte el Ministerio Fiscal, Lorenzo 
Higuera Torres y otros, como acusación partiu
lar, representados por la Procuradora Dª Pilar 
Calvo Dfaz y asistidos por el letrado D. Carlos 
López Mascaraque y dicho procesado, repre
sentado por el procurador D. Ramiro Reynolds 
de Miguel y defendido por el Letrado D. Antonio 
Rato Rodrfguez y Ponente el Magistrado D. José 
Manuel Maza Martfn. 

e I ANTECEDENTES DE HECHO 

Primero.- El Ministerio Fiscal, en sus conclusio
nes definitivas, retiró la acusación que hasta ese 
momento venía sosteniendo contra el 
procesado.por considerar que no existfan prue
bas suficientes para mantener aquella. 

Segundo.-La acusación particular por su parte, 
considera al procesado como autor de un delito 
de apropiación indebida, previsto y penado en el 
art. 535, en relación con 528,529, yo y 8° y 69 bis, 
C.P., ,(o alternetivamente de estafa del 528 y 
529, yo y 8º), solicitando se le impusiera, al no 
concurrir circunstancias modificativas de la res
ponsabilidad criminal, la pena de 8 años de 
prisión mayor, con sus accesorias e indemniza
ción de 1.344.000 ptas. a favor de la "Coopera
tiva Nuevo Hogar" y "Junta de compensación del 
Sector 111 de Getafe" 

Tercero.-La representación del procesado inte
resó en sus conclusiones también definitivas la 
libre absolución de éste, por no ser el mismo 
responsable de infracción penal alguna. 

e II HECHOS PROBADOS 

En un periodo de tiempo comprendido entre el 
año 1978 y 1982, el procesado, Crfspulo Nieto 
Cicuendez, mayor de edad y sin antecentes 
penales, en su condición de Presidente de la 
Junta Rectora de la Cooperatina de viviendas 
Nuevo Hogar, estuvo percibiendo unos intere-

ses especiale_s en la sucursal del Banco de 
Descuento de la localidad de Getafe,los cuales 
eran ingresados en la cuenta corriente del propio 
Crfspulo, en el Banco de Valladolid de esa mis
ma localidad. Sin que conste el ánimo del proce
sado de hacer suyas esas cantidades, al haber 
recibido del Director de la saucursal del Banco 
de Descuento la recomendación demantener en 
secreto la percepción de aquellos intereses que 
excedían los autorizados por el Banco de Espa
ña. Y habiendo procedido a la devolución a la 
cooperativa de los referidos intereses.por impor
te de 8.756.000 de ptas. una vez le fueron 
reclamados. 

e III FUNDAMENTOS DE DERECHO. 

Primero.-Procede la libre absolución del proce
sado, Crlspulo Nieto Cicuendez, habida cuenta 
que nos hallamos ante la imputación de un delito, 
la apropiación indebida, prevista y penada en el 
art. 535, C.P. o alternativamente, laestafadelart. 
528, que en el caso requieren la presencia de 
un ánimo de lucro, o animus rem sibi habendi, 
de parte del agente, que determine su culpabili
dad (STS de 20-1-84, entre otras). 
Y así, en tanto que la objetiva descripción de los 
hechos, con el ingreso del procesado en cuenta 
corriente abierta a su propio nombre y con igno
rancia de ello por parte de otros integrantes de la 
cooperativa, de cantidades abonadas en con
cepto de intereses pertenecientes a aquella, 
podría ofrecer la apariencia de la comisión 
del delito objeto de acusación, no es menos 
cierto que, como correctamente, a nuestro 
juicio, apreció el Ministerio Fiscal, en sus 
conclusiones definitivas y posterior informe, 
los hechos no deben ser apreciados y valora
dos con la simpleza de las apariencias, pues 
en realida, en el presente caso, y tras el 
resultado de la prueba practicada, la cues
tión se ofrece más confusa. 
En efecto, el propio director de la sucursal ban
caria que abonaba los intereses delos autos, 
declaró testifical mente en el acto de tal juicio oral, 
ante nosotros, cómo habla recomendado al 
procesado la máxima reserva en el cobro de 
aquellas cantidades y, lo que es más, habla 
participado él mismo en la comunicación al resto 
de los miembros integrantes de la Directiva de 
la Cooperativa, del supuesto cese de abono de 
intereses especiales, los cuales, sin embargo, 
seguirían pagándose en la forma encubierta 
descrita y todo ello con el úico fin de no perder 

una cuenta de tanta importancia, a la vez que se 
eludía la vigilancia de la que era objeto el Banco 
de Descuento por parte del Banco de España. 
Situación especial ésta que explica el que, 
aunque el cobro de "extratipos" pudiera ser 
habitual y conocido en aquellas fechas por parte 
de ptras entidades bancarias, existía un interés 
especial de su encubrimiento para un banco 
objeto de investigaciones por las autoridades fi
nancieras. 
Y es el propio director de la sucursal, Sr, 
Arbeola, testigo de indiscutida imparciali
dad y que ha de merecer todo nuestro crédi
to, en tanto que su testimonio no ha sido des
virtuado ni impugnado, ni consta motivo 
alguno por el que el mismo no habría de ser 
veraz,el que no sólo afirma ser quién aconse
jó a Críspulo la percepción de intereses, al 
margen del conocimiento de la Cooperativa, 
sino que también fue él el que exigió al 
procesado que esas cantidades serían entre
gadas a su legítimo dueño en cuanto la oca-, 
sión lo hiciera posible, conviniendo en ello 
aquél, y procediendo bajo esa condición Arbeola 
a llevar a cabo la operación del pago de los 
intereses, en metálico y en persona al propio 
Nieto, como presidente de la Cooperativa. 
De modo que así, nos hallamos ante un supues
to al que puede resultar de plena aplicación lo 
dicho por nuestro Alto Tribunal de Sentencias 
como lade 3 de octubre de 1990, cuando afirma: 
"Manteniendo, por tanto, la base fáctica de la 
sentencia recurrida, debemos recordar con 
arreglo a reiterada doctrina de esta Sala que 
entre los elementos ti picos del delito de apropia
ción indebida se incluye en el art. 535 los de 
apropiarse o distraer, si bien se debe dar a esta 
última expresión un sentido dispositivo que 
conduzca a su apoderamiento. El simple uso 
ilícito no dispositivo, que puede tener actividad 
delictiva, sólo puede llevarnos a una mera ilicitud 
civil,-en la mayorfa de los casos-, ya que los 
supuestos normalmente incriminables en el tipo 
penal exigen una disposición definitiva o el uso 
dominical de la cosa, lo que supone un beneficio 
directo para la persona que lo realiza". 

Segundo.- El resto de las circunstancias que 
han sido objeto de debate en el transcurso del 
juicio oral, entre ellas la actitud posterior de los 
directivos dela Cooperativa homenajeando al 
procesado conforme a una versión ofrecida por 
la Acusación particular de pretender eludir frente 
a terceros lo que podrfa concluir en descrédito 
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Nieto. sigue adelante con la querella 

Compensación del Sector 111 

" 
' 

dice el gestor de cooperativas 

1 ya más de diez afíos, la Sección 1ª de la Audiencia Provincial ha dado la libre 
nfuso" el esclarecimiento de los hechos. Ahora, Críspulo Nieto promovera una 
1sación del Sector 111. "Voy a por ellos", ha declarado Nieto. 

de !apropia Cooperativa, versión que podría re
sultar plenamente de recibo, desde la perspec
tiva subjetiva dem esa Directiva, no añaden ni 
quitan nacia a nuestros anteriores razonamien
tos en orden a la ausencia de prueba suficiente 
que pueda llevarnos a la convicción en concien
cia (art. 741 L.E.Cr.) de la concurrencia en este 
caso, del ánimo de apropiación, o de lucro, de 
parte del procesado, imprescindible para la 
presencia de los delitos objeto.alternativamente 
de acusación. 

Tercero,. Las costas procesales vienen im
puestas legalmente a todo responsable de deli
to, razón por la cual, a la vista del resultado 
absolutorio de la presente sentencia, las mismas 
han de ser declaradas de oficio. 

~ Sin que, de otra parte, deba accederse tampoco 
a la pretensión de la defensa, en orden a la 
condena en costas de la parte querellante, a 
tenor de lo dispuesto en el art. 240, L.E.Cr., 
teniendo en cuenta la ausencia de temeridad o 
mala fe en la conducta de la misma, por cuanto 
el mantenimiento de una acusación que no sólo 
merece su admisión a trámite, sino que poste
riormente da lugar a procesamiento confirmato
rio, y encuentra el apoyo de la acusación pública 
ostentada por el Fiscal, que tan sólo se retira de 
ella concluida la fase probatoria en el propio acto 
die Juicio Oral, indica lo que al principio de estos 
Fundamentos Jurídicos afirmábamos de la ini
cial apariencia dellictiva de los hechos enjuicia
dos, lo que excluye la posibilidad de conceptuar 
procesalmente como temeraria la actitud de los 
querellantes. 
VISTOS, además de los citados, los preceptos 
legales pertinentes del Código Penal y Ley de 
Enjuiciamiento Criminal. 

FALLAMOS. :que debemos absolver y absol
vemos al procesado CRISPULO NIETO CI
CUENDEZ del delito de apropiación indebida 
o, alternativamente, estafa, de que venía 
acusado, con declaración de costas de ofi
cio. Contra esta senten•Gia cabe recurso de 
casación por infracción de ley y que brantamien
to de forma ante la Sala 2ª del Tribunal Supremo 
que, en su caso , habrá de interponerse en el 
plazo de cinco dias contados a partir de la 
notificación de la presente. 
Así por esta sentencia, de laque sellevará certi
ficación al rollo de la Sala, lo pronunciamos, 
mandamos y firmamos. 
Manuel Maza Martín.-Lourdes Sanz Calvo.
Félix Almazán Lafuente.- José Rubrica.■ 

Varios vecinos del sector 111 comenzaron a recoger firmas 

Quieren denunciar a la Junta de 

Compensación del· Sector 111 

• Varios vecinos del barrio getafense del Sector III comenzaron, la 
semana pasada, la recogida de firmas para presentar una demanda 
contra los integrantes de la Junta de Compensación ya que, los citados 
vecinos entienden que se puede haber cometido un presunto delito de fal
sificación de documentos privados, estafa y maquinación para cambiar 
el precio de los terrenos. Crlspulo Nieto, vinculado a "Vecinos Unidos", 
está entre los demandantes de BAMI. 

e A.C./ A.C. 

§ 
egún los impulsores de la de
manda, la venta de los terre
nos debería haber supuesto 
una mayor cantidad de bene

ficios de lo que realmente supuso. 
Los 378.000 metros cuadrados que 
componen el citado sector deberían 
haber alcanzado, ajuicio de los cooo
perativistas , en el mercado un precio 
de casi 1.800 millones de pesetas. 
Para calcu lar este valor, los dema
nantes toman como referancia el 
precio de la parcela 15, sita junto a los 
terrenos citados, y que fue vendida 
por el Ayuntamiento, en 1985, por 
4.640 pesetas. 
Además, a esta cantidad hay que 
añadir el pago de los intereses por los 
cinco años de demora en abonarse 
estas cantidades. Según opinan los 
representantes de los demandantes, 
los propietarios del Sector 111 resulta
ron perjudicados, ya que "el estudio 
económico redactado por ia Junta de 
Compensación se redujeron de for
ma irregular una serie de partidas". 
Los vecinos del Sector 111 agrupados 
entorno a esta iniciativa pedirán a la 
Junta de Compensación que se les 
devuelvan 862 millones de pesetas, 
más los intereses orrespondientes al 

aplazamiento de pagos. 

• Responsabilidad compartida 

El portavoz de Izquierda Unida, 
Adolfo Gilaberte, ve lógico que los 
cooperativistas del sector 111, plan
teen retomar aquella venta para 
tratar de recuperar una parte que 
consideran no se les pagó en aquel 
entonces."En ese sentido cual
quier acción judicial que se em
prenda para clarificar esos con
ceptos este grupo lo ve bien inde
pendientemente de las posturas 
que hemos venido manteniendo 
acerca del desarrollo el sexto 
cinturón". 
IU entiende que existen responsabi
lidades compartidas en todo este 
caso al permitir que se hiciese una 
venta no lo suficientemente buena 
para el conjunto de los vecinos que 
aportaban ese terreno. "Por un lado 
el responsable es la inmobiliaria 
Bami que ha entrado en este 
pueblo como un elefante en una 
cacharrería, y por otro lado el 
gobierno municipal que tenía que 
haber estrechado mucho más la 
vigilancia acerca de toda esta 
actuación que se está 
teniendo".■ 
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Un ambienté único para disfrutarlo en familia 

"En el Centro Comercial 
C/Madrid 105 cubrimos todas 

las exigencias actuales" 
• El centro comercial situado en el número 105 de la C/ Madrid ofrece un amplio abanico de posibilidades para 
el ciudadano de Getafe,que se van a ver incrementadas con las actividades culturales, que en el plazo más corto 
posible darán su comienzo. El presidente de la junta directiva del centro, Félix Garcia Rollón, opina que" con estos 
actos vamos a satisfacer a todas las personas que nos visitan". 

• Ana Luz Carbajosa 

[] 

os empresarios del Centro 
Comercial C/Madrid 105, por lo 
tanto, no se conforman sólo 
con ofrecer productos de cali

dad a los clientes y, ahora, quieren que el 
centro albergue exposiciones de distintos 
artistas de Getafe sin ningún ánimo lucra
tivo. El objetivo que se persigue, es la 
realización de actividades culturales que 
compaginen ocio y cultura con el comercio. 
Para el presidente de la Junta Directiva, 
Félix García Rollón.los diversos actos que 
están programados "serán una manera 
de acercar al ciudadano de Getafe las 
distintas manifestaciones artísticas de 
vecinos de nuestro municipio". Esta 
idea parece que ha sido del agrado del 
Ayuntamiento, que ha prometido su cola
boración para que estas actividades se 
desarrollen en el más breve periodo de El Centro Comercial C/Madrid, 105, es el sitio Ideal para realizar las compras. 
tiempo. 
Para el secretario de la Junta Directiva del 
Centro Comercial C/ Madrid 105, Demetrio -------------- venga sólo a comprar sino también a ver 
Jover, estos actos "beneflclaián a un 
consumidor, que necesitaba un centro 
comercial que rompiera con la imagen 
de que comprar tiene que resultar abu
rrido, aquí el cliente no sólo viene a 
adquirir un producto, también puede 
tomarse una copa, cenar, estar con los 
amigos y dentro de muy poco contem
plar una exposición o acudir a cualquier 
otro acto cultural" 

• Félix García : "En este centro los 
comerciantes son amigos de los com
pradores" 

Para el presidente de la Junta Directiva del 
Centro Comercial C/ Madrid 105, Félix 
García, la relación vendedor-compradores 
muy importante, y es en ella dónde radica 
fundamentalmente el buen hacer de un 
comerciante. García considera que los 
próximos actos lúdicos y cuturales que se 
van a realizar en el centro van a ser muy 
positivos ya que " es fundamental que 
cuando una persona viene aquí, no 

• El centro comercial 
C/Madrid contará con 

exposiciones de artistas 
getafenses 

• Félix García : O' En este 
lugar igual se puede tomar 

una copa que hacer las 
compras 

• En el centro impera la 
personalidad el estilo 

y el prestigio 

• La moda se mueve esta 
temporada al ritmo 

del Centro Comercial 
C/Madrid 105 

a sus amigos comaiclantes, que ade
más de ofrecerle los mejores productos 
del mercado, le regala diversión y cu ltu
ra". 
En ese sentido, de aportar un ambiente de 
camaradería y amistad está concebido 
este complejo comercial ubicado en el 
número 105 de la ~alle más importante de 
Getafe, para Félix García" las formas de 
divertirse de la juventud han cambiado 
mucho, ahora el joven es más activo, en 
este centro puede encontrar el lugar 
ideal para poder compaginar todas las 
formas de entretenim lento, aunque aquí 
no sólo se piensa en el joven, sino 
también en personas de todas las eda
des". 

• Demetrio Jover: "la seguridad que 
existe en el centro es muy importante" 

En este complejo comercial se intenta 
contar con todas las ventajas que tiene 
cualquier otro centro y soslayar los incon
venientes. El que no sea un espacio exce-
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La hostelería, otro de los atractivos del Centro Comercial C/ Madrid 
105. 

sivamente amplio, por ejemplo, 
tiene muchos más efectos positi
vos que negativos, ya que así se 
evita la excesiva masificación de 
los grandes locales que puede 
resultar agobiante para el com
prador. Por otra parte Demetrio 
Jover considera que " este local 
es suficientemente amplio para 
la población que da servicio 
que son unas doscientas mil 
personas". 
El presidente de la junta directiva 
señala que, a las numerosas 
ventajas que supone para el geta
fense el realizar sus compras en el 
Centro Comercial 105, se suma" 
la seguridad, este centro cuen
ta con personas que cuidan del 
bienestar del cliente las veinti
cuatro hllras del día". 
El complejo ubicado en la C/Ma
drid está abierto durante todo el 

• Nuestros clientes 
son "amigos" antes 

que nada 

• Marcar tendencias 
es nuestro objetivo 

día y toda la noche, de esta mane- · 
rase consigue que aún cuando los 
domingos los locales comerciales 
no estén abiertos, la afluencla de 
público siga siendo considerable, 
pues son muchos los jóvenes y no 
tan jóvenes que disfrutan aprove
chando las múltiples diversiones 
que les ofrece el centro C/ 
Madrid105.■ 

La seguridad del Centro Comercial C/ Madrid, 105 es una de las 
ventajas que se ofrece al cliente. 
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EN GETAFE 
Decisión de progreso 

CANDIDATURA DEL PSOE AL AYUNTAMIENTO DE GETAFE 

PEDRO CASTRO VAZQUEZ 
Alcalde/Técnico de Organización 

ANTONIO ALONSO HERRERO 
Primer Teniente de Alcalde/Técnico de Administración 

FRANCISCO HITA GAMARRA 
Concejal de Industria/Psicólogo 

RAFAEL CAÑO RUFO 
Concejal de Educación/Profesor EGB 

CARMEN GARCIA ROJAS 
Concejal de Sanidad 

SANTOS VAZQUEZ RABAZ 
Profesor de Educación Física 

CESAR SUAREZ BACELAR 
Licenciado en Derecho 

VICTORIANO GOMEZ LUENGO 
Concejal de Seguridad Ciudadana 

MARIA ANGELA DIAZ LOPEZ 
Técnico de Adminisitración 

FERNANDO TENA 
Miembro del Partido de los Trabajadores de España 

JOSE ANTONIO SERRANO ESTEBAN 
Concejal de Mantenimiento 

JESUS NEIRA SALAZAR 
Conc,ejal de Urbanismo 

VICENTE NIETO ORTIZ 
Concejal de Consumo 

JAVIER OLLERO BERIAIN 
Coordinador Cultural de Getafe 

MARIA LUZ GIMENO SANTA MARIA 
Médico (Medicina General) 

MIGUEL ARENAL MURILLO 
Comité de Empresa de ENAGAS 

· ANTONIO SAINZ RUBIO 
Presidente AA.VV. Margaritas 

ANGEL VALENCIA 
Miembro del Partido de los Trabajadores de España 

EZEQUIEL LOPEZ MUÑOZ 
Presidente Peña Amistad 

ANTONIO PEÑA CARRILLO 
Secretario General Juventudes Socialistas 

ANDRESFERNANDEZLARA 
Presidente Coordinadora Tercera Edad 

CARMEN LOPEZ ROS 
Presidente de la Asociación Mujeres de Hoy 

CIPRIANO ALMENDROS MORA 
Presidente Casa Regional Castilla-La Mancha 

PEDRO APARICIO SANCHEZ 
Presidente Asociación Cultural Extremeña 

LUIS GRISOLIA TORRES 
Coordinador Casas de Andalucía 

MARIA JESUS MARIN PAVON 
Vicepresidenta Asociación de Consumidores 

APOLONIA BARRIO LORITE 
Asociación Mujeres de Hoy / Ama de Casa 

CARLOS SALINAS RODRIGO 
Presidente Asociación Ecologista «El Alama» 

JOSE MANUEL VAZQUEZ SACRISTAN 
Responsable Coordinadoras Deportivas 

RICARDO FRUTOS ANDRES 
Presidente Peña Cultural «El Madero» 

JULIAN PUERTO RODRIGUEZ 
Coordinador Cultural Sector 111 

SONIA PEREZ PEREZ 
Juventudes Socialistas 

ESPERANZA ARIAS ARIAS 
Comisión Ejecutiva PSOE / Ama de Casa 

BONIFACIO BUENO MACIAS 
Comité de Empresa de Uralita 

MARIA DEL CARMEN LOPEZ VENTERO 
Técnico Adminisitrativo 
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Los empresarios de 
El Rosón, contra el traslado 

del polígono 

• Aunque para el concejal de Industria, 
Francisco Hita, la solución óptima a los 
problemas de El Rosón es desmantelar el 
polígono en el plazo de ocho a diez años y 
trasladarlo a otro suelo Industrial, los 
empresarios consultados por GETAFE 
EXPRESson tajantes en afirmar que esta 
solución no es la más adecuada. 

• Ana Luz Carbajosa 

parte de las opiniones que GETAFE 
EXPRES ofrecía en su anterior 
número, contrarias a la desapari

ción del polígono, David San José, futuro 
empresario de El Rosón, tampoco es partidario 
del posible futuro traslado de las empresas a 
otro ~uelo industrial, "después de lo que me 
ha costado tener una nave, decirme que me 
traslade es para pegarles cuatro tiros". Para 
David San José la situación del polígono es " 
desastrosa, la urbanización está -fatal y 
nadie pone medios para solucionarlo, el 
Ayuntamiento debería tomar cartas en el 
asunto". Además el empresario opina que" 
en los temas de los polígonos siempre hay 
Intereses creados, en este país sólo funcio
na el dinero, por ejemplo en el San Marcos 
hay señores particulares que tienen 20000 
m2, ¿quién se lo ha adjudicado?" 

• David San José: "Siempre hay 
intereses creados en los polígonos" 

Para el futuro empresario del polígono la 
gestión del Ayuntamiento durante estos cuatro 
años no ha sido adecuada en lo que se refiere 
a la política industrial y económica.David San 
José piensa que" la Administración ha lleva
do la política económica de Getafe muy mal 
en todos los sentidos, no hay derecho que 
un polígono se encuentre en una situación 
tan penosa como el Rosón".■ 

CLINICA DENTAL 
EUROCLINIC 

ECONOMIA 

PARQUESUR tiene un nuevo director: 

Juan José Martín 

Juan José Martín Andujar ha sido re
cientemente nombrado nuevo Director 
del Parque Comercial PARQUESUR 
de Madrid. Martín Andujar accede a 
este cargo tras haber venido desempe
ñando desde la apertura del complejo 
comercial - Noviembre de 1989- la 
labor de subdirector del mismo. 
Juan José Martín ha venido desarro
llando su labor profesional desde hace 
varios años en el sector de la distribu
ción, especializándose más concreta
mente en la administración y gestión de 
superficies comerciales, hasta llegar al 
Grupo de Empresas PARQUES UR-

BANOS, desde el que realiza su actual tarea de Director al frente de 
PARQUESUR, el mayor complejo comercial y de ocio de España y 
considerado uno de los cinco principales centros europeos de estas 
características.■ 

El 23 de abril se inauguró la exposición sobre la 
Escuela Taller de Getafe 

25 

El 23 de abril se inauguró, coincidiendo con el periodo de precampaña 
electoral, la exposición " 1986-1991, 5 años Escuela- Taller Getafe" que 
concluye el día 30 del mismo mes. Dicha exposición ofrece una recopilación 
de los trabajos realizados por los jóvenes del municipio para recuperar el 
patrimonio histórico, cultural y medio ambiental de Getafe .AI acto de presen
tación acudió el Director General de Empleo, Miguel Ordozgoiti de la Chica.■ 

Inauguración del Centro de Formación 

"Pedro Patiño" 
Coincidiendo con la campaña preelectoral, el pasado día 26 de abril se 
inauguró el Centro de Formación "Pedro Patiño". Para el concejal de Industria, 
Francisco Hita, " el tema de la formación de los vecinos de Getafe es 
fundamental, ya que ahora los empresarios demandan una mano de obra 
que este especializada". Al acto asistieron el Consejero de Economía, 
Eugenio Royo y distintas autoridades municipales. El coste ~e este centro es 
de 350 millones de pesetas.■ 

• ORTODONCIA • UMPIEZA POR llLTRAS0:"11100 -----La 
Esquinitaf 

• t:'.\0000:"IICIA 
• CIRl'(;IA ORAL 

• OBTURACIONES (1-'.MPASTESJ • 
• TRATA\tlEN'K)S DE PREVENCION 

• OI)()",, IOPEDlATRIA • PROn-:s1s FIJAS\' Rt:M0\'181.ES 
• 0t><>, I0LOGIA Gl::l'liERAI. 

Consulta diaria mañana y tarde previa petición de hora 

PRE'SUPUESTOS GRATUITOS 

Perales, 2 Local Tel 696 75 32 GETAFE Don Fadrique, 20 Getafe 



26 DEPORTES GETAFE EXPRES 

A falta de cinco jornadas es campeón de liga 

Getafe C.F. B, primer éxito de 
la temporada 

La vuelta a la competición del filial del Getafe C.F. no ha podido comenzar mejor. A falta de 
cinco jornadas era virtual ganador del grupo VIII de la Tercera reg!onal. Con esta victoria se 
han cumplido ,según sus responsables, los objetivos ~aréadas a principio de temporada. 

• José Luis Corrochano 

[O a incorporación de un 
equipo filial al club 
getafense para la pre

sente temporada ha deparado 
el primer exito deportivo de la 
"nueva" junta directiva del Ge
tafe C.F. A falta de siete jorna
das para que terminará la 
competición ya habían conse
guido ei ascenso a Segunda 
regional y a falta de cinco eran, 
matemáticamente, campeo
nes de la competición . 
Tanto Julián Cicuéndez, presi
dente de las categorías inferio
res, como Antonio Cortés, en
trenador del filial getafense, 
coinciden en haber cumplido el 
objetivo prioritario de su puesta 
en escena. "Salimos a ganar 
la liga. Esa fue la indicación 
que me dieron a principio de 
temporada y ya la hemos 
cumplido", dice Cortés 
Antonio Cortes se marcó ade
más una meta muy concreta 
"no perder más de cuatro 
puntos, mantener el casillero 
de partidos perdidos a cero y 
conseguir más de cien 
goles". En la jornada veinti
seis , a falta de cuatro jornadas 
para que termine el campeona-

to, el equipo había cedido tan 
sólo cuatro puntos sin haber 
perdido ni un sólQ partido. 
En el apartado de goles marca
dos el Getafe C.F. se destaca
ba en la clasificación como el 
equipo más realizador con 97 
goles (jornada veintiseis). 
"Creo-dice Cortés- que llega
remos a esa cifra que nos 
hemos marcado con 
facilidad". Pacheco es hasta 
ahora ei "pichichi" dei equipo 
con veintitrés goles en su 
haber, seguido de Cañizares 
con diecisiete. Tan sólo ha 
encajado veinticinco goles. 

La Preferente como meta 

La diferencia de este equipo, 
formado en su mayoría con 
jugadores de veinte años o 
menos y que en su día estuvie
ron a las órdenes de Antonio 
Co,rtés en los juveniles, con el 
resto de sus competidores ha 
sido abismal. Su entrenador 
cree que la categoría ideal 
para ellos sería "la preferen
te, de mitad de tabla para 
arriba". Pero la realidad es 
que la temporada que viene 
tendrán que jugar en Segunda 
Regional "aunque-según indi
ca el entrenador-, estaremos 

pendientes hasta última hora 
para ver si algún equipo de 
Primera regional se da de 
baja en la Federación". 
Otro de los objetivos principa
les de cualquier filial es aportar 
jugadores al primer equipo. 
Hasta el momento ningún juga
dor ha podido demostrar sus 

~ La categoría ideal 
para ellos sería la 

preferente 

cualidades con el equipo dirigi
do por Fernando Sierra pero si 
ha sido convocado para algún 
partido de la Segunda B. Fran
cisco de Miguel viajó hace dos 
semanas a León para cubrir las 
bajas que el Getafe presentaba 
en la l[nea defensiva. 
Antonio Cortes cree que en 
este momento hay cuatro o 
cinco jugadores que responde
rían en perfectas condiciones a 
ia iiamada de Fernando Sierra. 
"El año qué viene segura
mente alguno de estos juga
dores se incorpore a la pri
mera plantilla" , señala 
Cortés. ■ 
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Fue agredido en el partido de fútbol local 

entre Sporting Getafe - S. San Segundo 

Jesús Olivares evoluciona 

favorablemente de sus lesiones 

J esús Olivares, el jugador del equipo de fútbol Sporting 
San Segundo, evoluciona favorablemente de las lesiones 
producidas por algunos de los jugadores del Sporting 
Getafe mientras disputaban un partido de la liga local. 
Según sus familiares "se encuentra perfectamente 
tanto anímica como físicamente". Jesús Olivares ha 
vuelto a sus clases en la Universidad, aunque "deberá 
llevar un aparato en la cara durante mucho tiempo". 
Por otro lado el Sporting Getafe sigue apartado de todas 
las competiciones que se celebran en la localidad. Este 
equipo que pertenecía a la coordinadora de San Isidro no 
pod.-á disputar el trofeo de las fiestas del patrón madrileño, 
ya que los miembros de la coordinadora, tras la sanción 
impuesta por el O.A.I.D.M. le han impedido inscribirse. 
Mientras tanto sigue abierto el expediente que investiga lo 
ocurrido durante el partido que enfrentó a los dos equipos 
locales a la espera de las decisiones que tome el juez.■ 

Con la participación de Atlético Madrid Villalba, 

Estudiantes y Real Madrid A y 8 

La final cadete masculillD de baloncesto de la 

Comunidad ·de Madrid se disputó en Getafe 

E I pabellón Juan de la Cierva acogió el fin de semana 
pasado la fase final de baloncesto cadete masculino de la · 
Comunidad madrileña. Durante los días 27 y 28 se dispu
tartln las semifinales.,y final que enfrentó al Atlético Madrid 
Villalba, Estudiantes y Real Madrid A y B. 
El Organismo Autónomo de Instalaciones Deportivas 
Municipales solicitó el torneo y la Federación Madrileña de 
baloncesto no dudó en concederlo.■ 

Rubén Rivera, medalla de oro en menos de 95 kilos 

El Gimnasio Manuel Jiménez, campeón 

de España de clubes sub-19-en judo 

··········••111,,,., ......... 

E I Gimnasio Manuel Jiménez de Getafe se proclamó 
campeón de España por clubes de judo en la categoría 
sub-19 en el campeonato celebrado en Cádiz. Además la 
actuación de algunos de sus judokas en su participación 
individual fue buena. 
Rubén Rivera conseguía la medalla de oro y el campeo
nato de España en_. la categoría de nienos de noventa y 
cinco kilos. Y Cario$ Asorroy era tercero en la de menos 
de ochenta y seis ki)os.■ . 

. La selección rusa de balonmano jugará contra el 
· Topeen Odosa. Getafe será el escenario de un especta

cular encuentro el día 17 de mayo en el que se enfrentará 
el Topean Odosa y una de las selecciones más potentes 
del mundo, la rusa.■ 
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Le prestamos todo un 
mundo de servicios : 

Alcampo Getafe 
CENTRO COMERCIAL «GETAFE 3» 

PLAZA JUAN CARLOS 1, sin 
GETAFE (MADRID) 

■■■■ El ■ SERVlC!O DE BAR CAFETERIA TODOS LOS SERVICiOS SERV1CIOS DE PARKING GAlERIA ' HORARIO DE 10 A 22 H. 
TElECOMPRA RESTAURANTE EN ELECTROOOMESTICOS TRANSPORTE GRATUITO COMERCIAL DE LUNES A SA8ADO 
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Lanzador de jabalina 

Cesar Díaz del Teso: 
"Este año las lesion.es me están respetando" 

• Cesar Díaz del Teso es uno 
de los lanzadores de jabalina 
que mejores resultados está 
obteniendo en los últimos 
torneos. Perteneciente al club 
Tajamar lleva desde los ocho 
años practicando el lanza
miento de jabalina. A corto 
plazo, esp~ra conseguir los 
59 metros necesarios para 
participar en los Campeona
tos de E~paña. 

,:,:;:::::::::::::::::::•=· [I] oi' últlrnós resultados obtenidos 
por Cesar Díaz del Teso en 
lanzamiento de jabalina le han 
convertido en uno de los lanza

dores con mejor proyección de la comuni
dad madrileña. A sus 23 años de edad se 
encuentra en el mejor momento de su 
carrera deportiva. "Las lesiones me es
tán respetando este año y estoy hacien- . 
do mis mejores marcas. Las tempora
das pasadas he tenido bastantes pro
blemas". 
Cesar Díaz lanzaba, hasta ahora, jabalina, 
peso y disco, "pero me estoy centrando 
más en la jabalina". Su marca de 57'84 
metros esta cerca de esos 59 metros nece
sarios para entrar en el Campeonato de 
España. "Creo que tengo posibilidades 
reales de conseguirlo y eso significaría 
meterme entre la élite del lanzamiento 
en España". 

ll lllllll~llii~i > i (#.)4pij}4'.11fü?f••··· t <<<<"" " 

Cesar Díaz cree que lo único que le falta es 
poder entrenar los cinco días de la semana 
con mayor libertad. "Ahora mismo esta-

EUROCOR, S. A. 

mos entrenando tres atletas esta moda
lidad y sólo podemos lanzar tres días a 
la semana porque en el campo también 
entrena el equipo de rugby". 
Pero para Cesar el principal problema de 
esta prueba atlética en Getafe reside "en la 
falta de instalaciones y técnicos 
cualificados". Con la llegada de los meses 
de mayo y junio los lanzadores de jabalina 
tienen que buscar otra pista de 

ALMACEN CORTE DE CHAPA A MEDIDA 1 

lanzamiento. "Ya nos ha ocurrido otros 
años y tenemos que irnos a otras pistas, 
aunque tampoco hay mucho donde 
elegir". 
Sus técnicos creen que el año que viene 
recib irá ofertas de diferentes clubes. "Si 
recibq una buena oferta me lo pensaré 

· porque ahora mismo Tajamar no tiene 
sponsor y sólo recibimos material".■ 

EQUILIBRADO de ROTORES 
EJES 
TURBINAS 
POLEAS, et~; 

Políg. San Marcos 
C/. G - Parcela C - 22 
Teléf. 682 81 82 

Ap. Correos, 48 - Getafe 
28900 Getafe (Madrid) 

. C /. G - Parcelas 23-24 
Polígono San Marcos 

Teléf. 68216 22 
GETAFE (Madrid) 



SIMBOLO DE CONFIANZA 

ASOCIACIONES ADHERIDAS 

Unión de Consumidores de Getaf e 
ASGECO. Asociación General de 
Consumidores 
ACUREMA. Asociación de 
Consumidores y Usuarios de la 
Región de Madrid 
UNAE. Unión Cívica Nacional de 
Consumidores y Amas de Hogar de 
España 
OCU. Organización de 
Consumidores y Usuarios. 
ACOGE. Asociación de 
Comerciantes de Getaf e 
CMP. Asociación Comerciqntes y 
Profesionales Calle Madrid Peatonal 
Gremio Hostelería de Getafe. 
ANCED. Asociación Nacional de 
Centros de Enseñanza a Distancia. 
CEPYME Madrid. Confederación de 
la Pequeña y Mediana Empresa de 
Madrid 
COPYME. Confederación General de 
las Pequeñas y Medianas Empresas 
del Estado Español. 
ASETRA. Asociación Empresarios 
Talleres Reparación de Automóviles 
de Madrid 
Asociación de Tintoreros. 

Los establecimientos que ostentan 
éste símbolo aceptan la Junta Arbitral 
de Consumo como forma amistosa pa
ra resolver diferencias con sus consu
midores y/o usuarios. 

Oficina Municipal de Información al Consumidor (OMIC) •¡g¡· 
Ayuntamiento de Getaf e 

1 
1 ! 
j . 

Establecimiento adherido 

ARBITRAJE DE RECLAMACIONES 
DECONSUMO 

llJ 
OMIC 

INFORMATE EN: 
C/. MADRID, 10. GETAFE 
682 64 11 - 695 56 29 
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Perales del Río denuncia el deterioro de sus instalaciones 

Coordinadora ~eportiva: ''Estamos 
. . . . . · . 

. así porque aqtií -no hay votos'' 
La coordinadora de Perales del Río 
es, sin duda, una de las entidades 
más desasistidas de la localidad de 
Getafe. Nicanor Briceno, miembro 
de la coordinadora de deportes, 
denuncia la precaria situación de 
las instalaciones deportivas de la 
barriada. Infraestructura y falta de 
monitores deportivos principales 
problemas. 

e J.L.C. 

erales del Río cuenta tan sólo 
con un campo de fútbol donde 
los equipos de la coordinadora 
pueden entrenar. Para Nica
nor Briceño, miembro de la 

coordinadora de deportes, el campo "si se 
hubiera cuidado sería uno de los mejo
res de la localidad porque tiene un buen 
drenaje". Sin embargo el gran problema 
de esta instalación, como el de la mayoría 
de los campos de fútbol de Getafe, son los 
vestuarios. 
La coordinadora de Perales del Río ha 
denunciado la situación de estos vestua
rios al Organismo Autónomo de Instalacio
nes Deportivas Municipales (O.A.I.D.M.). 
"Nosotros demandamos unos vestua
rios, que nos hagan unos bien hecho. 
Porque si nosotros tenemos algo bueno 
lo vamos a cuidar. En estos momentos 
en esos vestuarios no se pueden ni 
duchar" 
Perales cuenta además con una pista po
lideportiva en la que se "debería" poder 
jugar al baloncesto, fútbol sala o balonma
no. Sin embargo, la situación es muy distin-

• "No tenemos soporte so
cial. Aquí no hay votos para el 
partido que está en el poder" 

ta. Según Nicanor Briceño "las canastas 
llevan seis meses rotas, y la única por
tería que había se cayó y le rompió una 
pierna a un chaval. La valla que debería 
cerrar la Instalación para que los balo
nes no se fueran al río está rota, con lo 
que salimos a dos o tres balones dia
rios". 

Un polideportivo infrautilizado 

Para la coordinadora de deportes la única 
instalación acondicionada de Perales del 
Río es el polideportivo cubierto. Pero para 
Nicanor Briceño esta instalación está in
frautilizada ya que tan sólo está abierta 
mientras el conserje este trabajando. 

"Cuando demandamos que los chava
les puedan jugar no pueden porque al 
conserje le pagan por horas. Queremos 
hacer una promoción de baloncesto y 
no podemos porque no tenemos hora". 
Nicanor Briceño cree que la última solución 
a tomar será "pasar de todo como esta
mos haciendo en otros temas. Nosotros 
estamos en esta situación porque no 
tenemos soporte social. Perales no tie
ne votos para el partido que esté en el 
poder". 
Nicanor Briceño espera que el Ayunta
miento de Getafe construya, en breve, u na 
instalación con campo de fútbol, piscina, 
frontón, .. . "con lo que se solucionaría un 
poco la situación en el tema deportivo". 
La falta de infraestructura y de personas 
cualificadas para la enseñanza deportiva 
son los temas que preocupan a la coordina
dora de deportes, que piensa que lo que 
Perales necesita son "monitores deporti
vos y no organizadores, porque noso
tros somos capaces de organizar por 
nosotros mismos".■ 

CERVEZAS NACIONALES V 
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El Getafe salvó con dos penaltis su falta de ideas 

GETAFE C.F.0-@JENDESA AS-PONTES 

INCIDENCIAS 

• Arbitro: Sánchez Regidor (Castellano-Leonés) 
• Cambios: En el minuto 57 realizaba el Getafe su primer cambio al dar 
entrada a Totó por Sebas 1, finalizando el encuentro real izó su segunda 
sustitución dando entrada a Angelín II por Flores (min . 84). El Endesa reali-
zaba el primer cambio al tener que ser retirado Alberto por lesión y ser 
sustituido por Angel (min. 78). 

• Amonestaciones: El colegiado mostró cartulina amarilla a Suso, del 
Endesa, en el minuto diez. 
• Goles: 
Min. 23. 1-0. Arroyo se interna en el área y es derribado por Salido. El penalty 
lo lanza Rivera lejos del alcance de Carou. 
Min. 94. 2-0. Angelín II recoge un balón y es entrado por Carou. El colegiado 
apreció falta. El penalty lo lanza Totó, rechaza el portero y Villa marca. 
• Campo: Las Margaritas. Mañana soleada que llevó al campo municipal 
cerca de media entrada. La recaudación fue de 307.500 pesetas. 

e APLAUSOS 

Para Antonio Rivera que además de con
seguir el primer gol del Getaf.e C.F., de 
penalty, fue uno de los mejores jugadores 
del equipo de Las Margaritas. Su entrega y 
su lucha volvieron a dar la razón de su 
vuelta , después de la lesión , a la titularidad . 

e PITOS 

Para dos errores arbitrales que influyeron 
en el resultado final y en el desarrollo del 
encuentro. Una de ellas la falta cometida 
por Pombo que según el reglamento hu
biera merecido la tarjeta roja. Y la segunda 
el penalty que el colegiado Sánchez Regi
dor vió en la salida del portero gallego a 
Angelín 11. ■ 

GETAFE EXPRES 

ALINEACIONES 

GETAFEC.F. ENDESA 

Caballero 1 Carou 
Michel 2 Suso 
Angelín 1 3 Alberto 
Pombo 4 Quique 
Caro 5 Salido 
Arroyo 6 Alfredo 
Villa 7 Fernández 
Sebas 11 8 Ramiro 
Rivera 9 Chus 
Flores 10 Juan Luis 
Sebas 1 11 Nando 

EN LINEA 
DE VESTUARIOS 

Muy enfadado se mostraba al final del 
partido el entrenador del Endesa As 
Pontes, Rodríguez Val, que se que
jaba de la decisión arbitral en dos 
acciones claves del encuentro. Por un 
lado la entrada de Pombo al jugador 
Alberto, cuando era el último defensa 
que debía rebasar, y que a juicio del 
árbitro no mereció ni cartulina amari
lla. Y la segunda, el penalty señalado 
en los últmos minutos que calificó de 
"muy dudoso". Para Rodríguez Val 
el único equipo que existió en el terre
no de juego fue el Endesa. 

Dos penas máximas solucionaron el 
partido a un Getafe C.F. que durante 
todo el partido estuvo muy nervioso y 
fu.e incapaz de dominar el encuentro. 

· El público getafense, que vió que en 
algún momento se podía escapar un 
punto de Las Margaritas , se entandó 
con el juego del equipo de Fernando 
Sierra en determinadas fases del 
encuentro. 

Fernando Sierra reconocía al final 
del encuentro las dificultades que 
habían tenido que soportar durante 
buena parte del encuentro y señalaba 
que lo importante de este encuentro 
habían sido los dos puntos que final
mente subirían al casillero del Getafe 
C.F. 

CENTRO MEDICO "MABHAKTI" 
(EL SISTEMA DE TRATAMIENTO MAS COMPLETO DE LA MEDICINA ORIENTAL) 

ACUPUNTURA, MASAJE MEDICO Y DEPORTIVO, MEDI
CINA NATURAL, HOMEOPATIA, REHABILITACION, 
OBESIDAD, TRATAMIENTO PREVENTIVO DE LA VEJEZ, 
MACROBIOTICA, SEXOLOGIA, RECUPERACION FISI-

CA, PREPARACION AL PARTO SIN DOLOR, CON EL MAS 
MODERNO Y EACAZ DIAGNOSTICO ELECTRONICO DE 
LA MEDICINA ORIENTAL Y EL METODO MAS COMPLE
TO DE ADELGAZAMIENTO. 

Avda. Gibraltar, 2, 12 B GETAFE 
Telef.- 681 93 19 PREVIA PETICION DE HORA 

Generalislrho, 53 lllescas (Toledo) 
Telef.- (925) 51 14 08 
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La Cocinilla: un sitio para comer tranquilo 
• Lourdes, Ana, Cristina y 
Pilar comparten el mismo 
apellido: Gómez. Las tres 
primeras porque son her
manas, Pilar por pura ca
sualidad. Pero no sólo 
estan unidas por un apelli
do, sino que comparten 
un local donde se puede 
comer muy bien y que, en 
los cinco afios que lleva 
funcionando se ha labra
do excelente fama en el 
municipio: La Cocinilla. 

• Celia Blanco. 

[] 

a idea no surgió 
porque sí. Más bien 
resultó ser una ne
cesidad. Ninguna 

de las cuatro tenía trabajo, 
entonces decidieron montar un 
restaurante.Según cuenta 
Lo urdes, "decidimos montar
lo porque teníamos que 
comer. Nos enteramos de 
que traspasaban este local y 
lo montamos". El sitio es de lo 
más céntrico, el ambiente bue-

• "La comida que servimos 
tiene cierta orientación francesa" 

• "La Cocinilla se ha convertido un restaurante 
donde se reunen a comer todo tipo de gentes" 

no, asi que se pusieron de 
acuerdo y empezaron a pensar 
qué tipo de restaurante 
poner. "La comida que servi
mos tiene cierta orientación 
francesa. Servimos crepes y 

platos de verduras con sal
sas roquefort, además de 
carnes y cremas. Todas 
nuestras tartas son case
ras". Al principio tuvieron al
gún que otro percance, "pero 

ninguno lo suficientemente 
grande como para no llevar a 
cabo la idea", afirman las pro
pietarias de "La Cocinilla". 

• Decoración sencilla, pero 
con gusto. 

El resultado fue de lo más 
positivo. La Cocinilla se ha 
convertido en un restaurante 
donde se reunen a comeFtodo 
t ipo de gente, empresarios 
medios, profesores y jóvenes 
con ganas de disfrutar comien
do. Permanece abierto todos 
los días, excepto los lunes que 
descansan. Los viernes y sá
bados también abren por la 
noche. Su decoración es muy 
sencilla, pero está ambientada 
de tal forma que se respira tran
quilidad y buen gusto. "La ver
dad -comenta Lourdes-,es 
que viene bastante gente." 
Sin embargo, no se llena como 
para hacer incómoda la estan
cia. Al contrario, el número de 
mesas y su disposición, es tal 
que es imposible sentirse ago
biado allí.■ 

GETAFE CANDIDATURA 
INDEPENDIENTE 

JULIO VALLEJO GARCIA 

CANDIDATO A ALCALDE 

UN COMPROMISO 
PORGETAFE 
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Luis Pumares Puertas, fotógrafo 

La fotografía: algo más 
que un entretenimiento 

Luís Pu mares lleva más 
de diez años haciendo 

fotografía. Primero, por 
gusto personal: fotos 

de viaje y como forma 
de acercarse a la gente. 
De ahí, a la Agrupación 

Fotográfica de Getafe, 
más tarde cursos 

de verano, paso a paso 
viendo las posibilidades 

que tenía. 

• Celia Blanco. 

u casa está decorada con fotos 
suyas y cuadros que pintó hace 
algún tiempo. Empezó en el arte 

del lienzo, pero terminó eligiendo la 
fotografía. "Empecé a pintar antes de 
hacerfotografía-dice Pl![Jlares-. Después 
es una cosa que he ido compaginando 
hasta llegar a hacer sólo fotografía. 
Pintar no es más difícil, lo difícil es hacer 
muchas cosas a la vez. Yo he optado por 
la fotografía, pero no me gustaría aban
donar del todo la plntura".Sus preferen
cias se basan en el blanco y negro. Las 
fotografías que hace las revela él 
mismo. "En blanco y negro tengo la posi
bilidad de hacer lo que quiero aquí en mi 
casa". Tiene una buhardilla que hace la vez 
de cuarto oscuro para revelar y de estudio 
de pintura, separados por una puerta que 
impide el paso de la luz allí donde no es bien 
recibida. 

Salón Nacional de Getafe 

Al hablar de dedicarse a la fotografía como 
algo profesional reconoce las dificultades 
que esto conlleva. "El problema de dedl-

Luis Pumares, trabajando con su ampliadora en la buardilla. Foto: Miguel Martín.-

carse sólo a hacer fotos es querer 
comer además de eso". Luis es profesor 
de cuarto de EGB en un colegio de Lega
nés. Antes estuvo en el Miguel Hernández 
de Getafe. Pero la fotografia es algo más 
que un entretenimiento para él. "Es una 
forma de acercarse a la gente, de expre
sar lo que quieres o sientes en un 
momento determinado. La principal 

[!] Empezó pintando, 
era una buena forma de 

comunicarse con la gente, 
pero decidio comunicarse 

a través de la 
fotografía. 

característica que debe tener una foto 
es que recoja aquello que el fotógrafo 
quiere expresar. No es fácil conseguir
lo. SI es una fotografía meditada, que 
responda a tus Intereses y eres capaz de 
plasmar lo que quieres, seguro que es 
buena", concluye Luis Pumares.EI pre-

sentarse a concursos de fotografía como 
forma de comenzar a promocionarse no es 
un buen método a juicio de Luís."Los 
concursos son un medio poco adecua
do para que cada persona se realice 
como fotógrafo. En principio condicio
nan bastante, están sujetos a las pautas 
que marcan determinados fotógrafos 
que delimitan las líneas a seguir: Impo
nen siempre una limitación a la hora de 
la actividad creativa de la persona que 
se presenta. No me parece que sea la 
manera de proceder entrar en una com
petición", explica el fotógrafo. Renegar de 
los concursos no le impide participar cada 
año en el que se organiza en el Salón 
Nacional de Getafe, entre otras cosas 
porque es "nuestro salón". 

Sensibilidad 

Todos los argumentos presentados por 
Luís, se basan en una concepción de la 
fotografía muy peculiar y personal. No 
sigue esquemas, no quiere que nadie de
termine sus formatos o las características 
que deben seguir sus fotografías, porque 
Pumares cree que " la fotografía, como 

' .. 
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cualquier otro tipo de actividad artísti
ca, tiene que ser una cosa libre. Cada 
cual hace lo que puede, lo que quiere y 
le interesa, al margen de formatos, 
modalidades y demás cosas que te 
imponen algunos.Para hacer fotos sólo 
necesitas tres cosas: una cámara, un 
sitio donde revelar y sobre todo, sensi
bilidad". 

Auto crítica severa 

Luís Pumares establece una relación di
recta entre la pintura y la fotografía. Con 
estas dos tendencias logra expresar un 
sentimiento, es una forma de hacer llegar 
a los demás lo que en ese instante quiere. 
Más que un entretenimiento, se convierte 
en algo personal. Con la fotografía comu
nica, aprendiendo este arte se relacionó 
con otras personas, por eso aboga por las 
agrupaciones fotográficas, y en concreto 
por la Agrupación de Fotografía de Getafe. 
"Es el sitio ideal para contactar con 
gente interesada. están dispuestos a 
integrarte, es un grupo abierto", dice el 

EN CASA DE ... 

Las fotos 
decoran la 
casa de este 
profesional 
de la cámara. 

[!] Los concursos 
no son un buen método, 

para promocionar 
la fotográfia. Limitan, 

la libertad del 
fotógrafo. 

[!] Tengo la cámara, 
mi laboratorio. Pero me 

falta sensibilidad 
para comunicarme 
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pueden dirigirse a la Agrupación ya 
que.según Pumares, "no se necesita 
tener un nivel para entrar; además, eso 
de los niveles es un poco relativo". 
Al referirse a sus propias fotografías pare
ce como si no le parecieran lo suficiente
mente buenas. "Con frecuencia, las fo
tos que quiero hacer están faltas de uno 
de los elementos necesarios para que 
sean buenas. Tengo la cámara, mi labo
ratorio está en la buhardilla, pero me 
falta sensibilidad, la misma sensibili
dad que me falta cada vez que pinto un 
cuadro, cada vez que quiero comunicar 
algo". Luís parece tener un cierto senti
miento de autocrítica muy concentrado 
que desemboca en afán de superación . ■ 

fotógrafo . Aqu~llos que quieran empezar El fotógrafo en su estudio con su hijo. Foto: Miguel Martín . 



e sus C~RTINAS EN e 
· Rosario \Jega 

DECORACION 
CONFECCIONAMOS E INSTALAMOS 

TODA CLASE DE CORTINAS Y ESTORES 

Venga a visitarnos, disponemos de una amplia gama de complementos 
para su hogar: 

* .. ALFOMBRAS * .. MANTAS * .. TOALLAS * .... EDREDONES . .. 

Estamos en: 

AYUNTAMIENTO DE GETAFE 
GETAFE INICIATIVAS, S.A. 

Pan qmlJIII qaieran montar " a:mpHar III empma genemulo empleo . 

+ 
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1 

«D.A UN GIRO A TU VIDl1>> 
AYUDAS ECONOMICAS DE LA C.A.M. 

• SUBVENCIONES A FONDO PERDIDO 
• SUBVENCIONES DE INTERESES DE CREDITOS 
• SUBVENCIONES PARA ASISTENCIA TECNICA 

HASTA 35.000.000 DE PESETAS POR PROYECTO DE INVERSION 

• ADEMAS EXISTEN OTRAS SUBVENCIONES 

PLAZO MAXIMO DE PRESENTACION DE PROYECTOS 
EN LA CONCEJALIA DE PROMOCION INDUSTRIAL: 15 DE MAYO DE 1991 

Concejalía de Promoción Industrial 
Empresa Municipal Getafe Iniciativas 

Información y asesoramiento 

C./ Ricardo de la Vega, 2 - 1ª Planta 
Concertar entrevista. Télf.:681 55 14 

~ 
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Exposición en la casa de la Cultura de tapices de Mercedes Martfnez Ruíz 

Tapices 

a pinceladas 
Mercedes Martínez Ruíz 
nació en Getafe, pero 

reside en Avilés (Asturias) 
desde 1969. Empieza estu

diando pintura y dibujo, 
sobre todo acuarela, óleo 
y grabados. Durante diez 

años se forma en la escue-
la de Artes y Oficios Artís
ticos de Avilés, pasando 
más tarde a formar parte 

de ella como profesora. Su 
técnica se va perfeccio

nando y poco a poco em
pieza a descubrir un inte

rés especial hacia los 
tapices 

• Celia Blanco 

E 
I Centro Municipal de Cultura de 
Getafe albergó, del 23 al 30 de abril 
, la exposición de tapices de Merce

des Martín Rufz. Los citados tapices están 
realizados en técnica de alto lizo, en telar 
artesanal. La confección de cada tapiz 
suele durar unos diez días en jornadas de 
ocho a nueve horas, lo que supone noventa 
horas portapiz, casi cuatro días ininterrum
pidos delante del telar. Según la autora, "lo 
de trabajar con tapices fue por pura ca
sualidad. Una tarde me asomé por una 
clase de telares y tapices y me gustó 
tanto que no pude resistirme". En sus 
obras hay connotaciones de óleo y acuare
las, debido a sus antecedentes pictóricos. 
Para ello utiliza distintos tejidos que con
trastan entre si: lana, cáñamo, seda, algo
dón, yute, rafia, lino, etc, teñidas artesanal
mente con tintes naturales o químicas. 

Exposiciones por el Norte de España. 

La exposición, formada por dieciueve 
obras, cuenta con tapices de diferentes 
formatos y características. Mecedes Mar
tín nos cuenta su técnica a la hora de crear 
volúmenes y juegos de luces. "Lo impor
tante es que no sea monótono. Para eso 
lo que hago es jugar con las diversas 
técnicas del telar. No quiero que parez-

can corrientes, por eso combino nudos 
marineros con nudos de alfombra tur
cos o con unas simples puntadas. Así 
consigo profundidad al mismo tiempo 
que originalldad".La exposición está 
carcterizada por su originalidad. Sus tapi
ces parecían cuadros de óleo, gracias a la 
técnica empleada, en la que hay una fuerte 
influencia de sun etapa pictórica. En 1975 
consigue el primer premio de pintura de la 
Asociación de Amas de Casa de Avilés, a 
partir de aquí empieza a exponer por todo 
el Norte de España. 

Exposición en Glasgow 

Aunque viene cada año a Getafe, nunca 
habla llegado a exponer en esta localidad. 
Mercedes Martín piensa que "supone 
mucho para mí exponer en Getafe. Nun
ca lo había hecho y ea algo que tenía en 
mente desde hace tiempo. Es como un 
reto, al fin y al cabo nací aquí". En 1990, 
expone en Glasgow en la exposición Active 
Arts and Graffs Asturias. "Fue muy emo
cionante. Mi grupo fue seleccionado 
entre los tres que se presentaban. Signi
ficó no sólo salir de España y que te 
valoren en el extranjero, sino .demostrar 
lo que vales o lo que no a personas que 
te van a criticar desde un punto de vista 
más objetivo",■ 

Grupo IBERSOL 

Consulting y Gestión Inmobiliaria 

• Zona Centro 
21 planta, dos dormitorios grandes, WC, 
salón y cocina. 
Precio.- 6.750.000 ptas. 
• Zona S. Isidro 
21 planta, 2 dosmltorlos, WC completo, 
cocina reformada, salón, hall, ventanas 
de aluminio, puertas de madera, puerta 
de la calle brindada, pintado a gotelet. 
Precio 7.000.000. ptas. 
• Zona Juan de la Cierva 
Principal exterior, 3 dormitorios,WC 
completo, cocina amueblada, trastero 
aluminio en ventanas, suelos de plaque
ta, ¡irmarlo empotrado, muy reformado, 
terraza. 
Prec{o.- 8.500.000 ptas. 

Pisos nuevos 
desde 

15.000.000ptas 

OFICINAS 
VENTA Y ALQUILER 

INMEJORABLE ZONA 

LOCALES 
VENTA Y ALQUILER 

EN TODAS LAS 
ZONAS DE GETAFE 

GETAFE: 
CHALETS DESDE 
18.200.000ptas. 

GRIÑON: 
CHALETS, PARCELAS, 
TERRENOS, ETC. 
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SOLUCION .---'-----· Crucigrama 

HORIZONTALES: 1. 
Apellido de un tenor 
italiano. - 2. En la mi
tología griega dios del 
amor. Conjunción. 
Forma del pronombre. 4 

123456789 

AL CRUCIGRAMA 
DEL Ng ANTERIOR 

SOLUCION A LA SOPA 
DE LETRAS DEL 
Ng ANTERIOR 

- 3. Norte. Embrollo. t-t-t--< 

Altar. - 4. Dícese de la 5 

que se queda parada 6 
de asombro. - 5. Suje- 7 
ta. Carta de la baraja. 

8 Letras seguidas des
cendentes. - 6. Len- 9 
gua provenzal. Blanco. 
Vocal. - 7. · Inicial de 

T S 1 R IAUXN. 
L A N I T S I R C YT H S u 1 L O 1 

L A HZ E NPWI 
E 1 G E 1 AL M S SOPA 

Paula. Aplícase al terreno que se puede regar. - 8. De
mostrativo. Vocal. Aparejo de mallas. - 9. Limpiase. Pe- , 
núltima letra. 

K S o e J M H A R 
VERTICALES: 1. Mujer de Ulises. - 2. Terminación del in- . 
finitivo. Adverbio latino. Letras de cosa. - 3. Inventor de la 
pila eléctrica. Gorro militar. 4. Continente. Vocales. Vita
mina. - 5. Inicial de Ramiro. Dolor de oídos. - 6. Vocal re
petida. Vivienda de madera. Matrícula de Santander. - 7. 
Símbolo de la temperatura. Letras de parco. Cuero empe
gado para contener líquidos. - 8. Cavidad del pecho. Vo
cales. - 9. Aire popular canario. Nombre de un actor que 
aparece en la serie televisiva "Cheers". 

Z E y 1 H R N L A DE LETRAS 

Frases célebres 

"Ningún minuto de nuestra existen
cia debla pasarse sin ningún placer" 

(Shakespeare) 

" El ateo es preferible al fanático; el 
primero obedece, el segundo, mata" 

(Napoleón) 

Cine Avenida 

"Matrimonio de conveniencia". Sesión 
continua desde ias 18:30. C/ Arboleda, 24. 

"Eduardo Manostijeras". Sesión continua 
desde las 18:30. C/ Sánchez Morate, sin . 

,,..-LEH~ 

11.-.. ~,_ -~ ~ DISCOS 
~- ~ ~ LENNON 

Uf' -
TODAS LAS NOVEDADES EN 

DISCOS Y CASSETTES 
AGUJAS PARA TOCADISCOS 
CAMISETAS- COMPACT DISC 

TODO CON UN 10 % DE DESCUENTO 

CI. San José de Calasanz, 3. Getafe. Tele!.: 682 59 22 

E N C N E 1 S y E 
H O G D p 8 N E L LOCALIZAR 
F D H 1 8 G F A K DIEZ PAISESASIATICOS 
1 N L A 1 R A N E 
H 1· S N E D E u E 
F J O R D A N 1 A 

FARMACIAS DE GUARDIA 

A) Abierto dfa y noche (cierra de 1.45 a 5) 
B) Abierto hasta las 10 de la noche 
C) Abierto hasta las 10 de la noche, ( cierra de 1.45 
a 5) 
D) Servicio Nocturno de 10 dela noche a 9.30 del día 
siguiente. 
E) Abierto día y noche 

Día 4 C/ Aragón, 16 (C) 
C/ Madrid, 85 (B) 
C/ Madrid, 40 (D) 

Día 5 C/ San José de Calasanz, 4 (C) 
Avda. de Espafia, 48 (B) 
C/ Madrid, 48 (D) 

Dla 6 C/ Colibrí (C) 
Avda. de Espafia, 20 (B) 
C/ Madrid, 40 (D) 
C/ Madrid, 111 (C) 
C/ Valdemoro, 12 (B) 
C/ Madrid, 48 (D) 
C/ Gallcla, 7 (A) 
C/ Toledo, 34 (B) 
C/ Salvador, 6 (A) 
C/ Tarragona, 20 (B) 
C/ Castellón de la Plana, 10 (C) 
C/ Hospital de San José, 10 (B) 
C/ Madrid , 40 (D) 

Teléfonos de interés 

Ayuntamiento 695-03-04 
Policía Municipal 681-33-62 
Policía Nacional 695-80-44 
Guardia Civil 695-01-70 
Protección Civil 682-19-12 
Bomberos 696-07-08 
Correos y Telégrafos 695-47-17 
Juzgado n~1 682-98-17 
Juzgado ng2 682-03-13 
RENFE 695-82-94 
Autobuses Urb.del SUR 695-24-70 
Ambulatorios: 

Ramón y Cajal 695-91-96 
Avda. Los Angeles 695-77-71 
Margaritas 695-12-67 
Sector 111 682-58-96 

Taxis 695-10-01 
12 de Octubre 469-76-00 

COPICENTRO 
e 

* PAPELERIA 
* FOTOCOPIAS e 
* R. PLANOS 
* PLASTIFICADOS 
* ENCUADERNACION 
* SUMINISTROS OFICINAS 
* REGALOS 

C/ MADRID,34 Tel. 695 25 19 
GETAFE 



Si vienes a PARQUESUR te encontrarás 

el mayor espectáculo del ocio. Con todo 

lo que te imagines para pasar los ratos 

más divertidos de tu vida. 

Si vienes a PARQUESUR, verás 

todo un mundo de compras. 

Un mundo en el que te moverás a tus anchas, 

porque aquí sí tienes donde elegir. 

Busques lo que busques. 

Ven a PARQUESUR. 

Porque, si vienes, seguro que vuelves. 

~~<t-in 
~r.-. l · .. , 

í~ .... ~ 

' 

PARQUESUR 
SIEMPRE VOLVERAS 

EL MAYOR PARQUE COMERCIAL DE EUROPA 
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